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Os mandatos coletivos dos deputados Paulo Guedes (federal) e Virgílio Guimarães (estadual) estão somando forças para o 
atendimento às principais demandas da população, especialmente das regiões Norte e Nordeste de Minas Gerais. Somados os 
recursos indicados nos orçamentos da União e do Estado, são R$ 49 milhões, beneficiando 132 municípios. Uma das áreas que 
ganha destaque é a Saúde.
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Zema recebe prefeitos 
acompanhados do 
deputado Carlos Pimenta

Freitas defende aprovação 
da desoneração da folha 
de pagamento

Novo convênio permite 
liberação de R$ 1,5 mi 
para Lagoa Interlagos

Paulo Guedes e Virgílio Guimarães 
destinam R$ 49 mi em apoio a municípios

DIVULGAÇÃO

Gil Pereira trabalha para reinício da 
Barragem de Jequitaí

Um novo convênio que vai permitir a libera-
ção de recursos para as obras de revitalização do 
entorno da Lagoa Interlagos foi assinado, nesta 
quinta-feira (10), entre o Governo de Minas e 
a Prefeitura de Montes Claros. As intervenções, 
que trarão um ambiente mais confortável e com 
mais opções de lazer para os frequentadores, 
serão financiadas com R$ 1,5 milhão a partir 
de emendas do deputado Tadeu Martins Leite 
(MDB). 

O deputado Zé Reis solicitou na tarde de 
ontem (10), em pronunciamento na Assem-
bleia Legislativa, que o presidente Jair Bol-
sonaro vete o projeto aprovado pelo Senado 
Federal que insere mais 78 municípios na área 
mineira da Sudene. Ele propôs que, caso não 
haja o veto, o Governo Federal aumente o re-
passe de recursos para os municípios da Área 
Mineira da Sudene.

Zé Reis defende NM e 
pede a Bolsonaro veto 
ao projeto que amplia a 
área da Sudene 

Vereador propõe Fundo 
Municipal de 
Empreendimento Coletivo

Concessão de 
benefícios do INSS 
já está mais rápida

Apesar da natural descrença de tanta gente em relação à 
continuidade das obras do Projeto Jequitaí, antigo sonho re-
gional para ampliação da agricultura irrigada e reforço ao 
abastecimento de água, boas notícias chegam para a popula-
ção norte-mineira, incluindo sobre licitações para serviços de 
inventário florestal, arqueologia da área inundável e de reas-
sentamento. 
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Julgado, pacificado e praticado 
há 15 anos, um “detalhe” do direito 
civil segue em debate no Superior 
Tribunal de Justiça (STJ) e, segundo 
o Data Lawyer, plataforma especiali-
zada em jurimetria, o resultado afeta-
rá pelo menos 6,4 milhões de pesso-
as com ações de reparação de danos 
na Justiça brasileira. Com julgamen-
to do recurso especial nº 1081149, 
já iniciado no fim do ano passado, a 
Quarta Turma do STJ traz novamente 
à tona a forma de correção e aplica-
ção de juros em condenações civis 
provenientes de relações extracon-
tratuais. Atualmente, a taxa de juros 
aplicada é legal, de 12% ao ano (1% 

por mês), acrescida de correção mo-
netária definida por cada Tribunal 
Estadual. O que se pretende fazer é 
revogar essa prática e implementar a 
Taxa Selic, que, hoje, está fixada em 
3,5% pelo Banco Central.

O processo em questão trata de 
um caso habitual de negativação no 
SPC, que ocorre na justiça do Rio 
Grande do Sul (RS). O STJ promo-
veu a consulta pública a diversas 
entidades e está julgando a ação, 
mas, após novo pedido de vista, re-
querido pelo Ministro Luis Felipe 
Salomão, o processo foi retirado de 
pauta. Para especialistas em respon-
sabilidade civil e entidades de prote-

ção aos direitos do consumidor, algo 
está visivelmente fora da rota natural 
se predominar o entendimento pela 
aplicação da Selic como fator de cor-
reção e juros nas indenizações civis. 
Não há dúvidas de que a sociedade 
será severamente lesada, já que se 
estima uma enxurrada de revisões 
de processos privados no país. Pou-
cos estão atentando à gravidade da 
situação.

Não custa ressaltar que, em de-
zembro de 2020, entendimento se-
melhante foi tomado pelo Supremo 
Tribunal Federal (STF) em relação 
à correção monetária de débitos 
no âmbito da Justiça do Trabalho, 

em decisão colegiada contra a qual 
foram interpostos três recursos de 
embargos declaratórios, ainda não 
julgados. Numa tacada, o STF extin-
guiu a fórmula correta e justa para o 
pagamento das indenizações traba-
lhistas (juros mais correção mone-
tária) e indicou tão somente a Taxa 
Selic para a atualização dos créditos 
trabalhistas. Na ocasião, afastou a 
incidência de juros, pois suposta-
mente já “estariam incluídos na Taxa 
Selic. Ou seja, arbitrou-se uma taxa 
de correção e juros menor que a in-
flação projetada para este ano, o que 
representa inevitável desestímulo à 
satisfação de dívidas.

A cada dia podemos escolher nos-
so futuro, se desejamos viver como 
reis ou escravos. Napoleon Hill, um 
pensador, que há décadas vem in-
fluenciando gerações de empreen-
dedores, comenta sobre isso em sua 
obra A Lei do Triunfo. Nela, ele fala 
sobre o princípio da decisão, aliado 
ao hábito de sempre travar objetivos 
pessoais e profissionais, como o iní-
cio da rota para se conquistar uma 
situação de vida diferente e melhor.

Acontece que a maioria das pes-
soas desconhecem esses conceitos. 
Algumas são até mesmo familiares 
com o assunto, mas não o aplicam 
de maneira consciente, dessa forma, 
encontram os mesmos malefícios 
das primeiras: uma vida repleta de 
vitimismo, um sentimento de estar 
perdido e, naturalmente, poucos 
resultados.

Nesse sentido, negligenciar a 
habilidade de travar metas e, assim, 
direcionar sua vida é semelhante a 
jogar fora sua maior força pessoal. A 
capacidade de escolha ou livre arbí-
trio.

Agora eu pergunto: você vem 
exercendo sua capacidade de esco-
lha? Possui objetivos e metas claras?

Se sua resposta for positiva, para-
béns, convido você agora a aprender 
a especificar metas de maneira hiper 
eficiente. Casa seja negativa, ótimo. 
É a sua oportunidade de escolher ser 
uma pessoa e profissional diferente 
e melhor.

Como traçar objetivos
Bons objetivos são extremamente 

simples, até mesmo elegantes. Eles 
respeitam três regras que ajudam a 
direcioná-los de forma positiva.

Primeira Pessoa
Todo objetivo deve começar com 

EU.

temPo Presente
Toda ação do objetivo deve ser fa-

lada, ou escrita, no tempo presente, 
como se já houvesse sido concretiza-
da.

afirmação Positiva
Essa regra é crucial, pois, na maio-

ria das vezes, as pessoas focam no 
que não querem, ao invés de deixar 
clara qual a sua verdadeira vontade.

Data
Sem uma data, o objetivo se torna 

uma visão ou um sonho. Uma data 
coloca a objetividade e urgência ne-
cessária para se conquistar resulta-
dos.

Para facilitar seu entendimento, 
seguem alguns exemplos:

Eu conquisto 10 novos clientes 
empresariais em até 3 meses.

Eu abro uma nova filial de meu 
negócio em 5 anos.

Eu concluo minha pós-graduação 
em 2 anos.

Percebeu como formular objeti-
vos pode se tornar simples? Convido 
você a exercitar o conceito agora 
mesmo. Pare por um minuto, pense 
nos seus principais objetivos e escre-
va-os! Lembre-se que bons objetivos 
começam na primeira pessoa, são 
afirmações positivas, estão no pre-
sente e possuem uma data.

Não se surpreenda se, ao final de 
colocar suas metas no papel, você 
sentir um entusiasmo fora do co-
mum ou, até mesmo, um sentimento 
de direção e confiança.

O que é uma marca registrada? Os 
diversos países da União de Paris de-
ram diferentes significados para uma 
marca registrada. A Lei de Marcas e 
Patente brasileira define uma marca 
como um sinal distintivo visualmente 
perceptível, não compreendido nas 
proibições legais, conceituando, as-
sim, a marca como aquela usada para 
distinguir produto ou serviço de ou-
tro idêntico, semelhante ou afim, de 
origem diversa.

A marca registrada que se torna 
bem-sucedida é testada pelo tempo, 
ela se torna objeto de desejo, visto 
que, para tanto, muitos esforços e 
recursos são investidos desde o seu 
desenvolvimento, pela divulgação e a 
proteção pelo registro. Marcas estão 
entre os ativos valiosos de uma em-
presa. Muitas das vezes a marca che-

ga a atingir um valor contábil maior 
que a própria empresa. A BBC News 
publicou em 20/08/2020 que a Apple 
vale US$ 2 trilhões, valor de uma em-
presa nascida em uma garagem, já é 
maior que o PIB de 95% dos países.

O branding começa e gira em tor-
no do uso de imagens, símbolos, co-
res e estilos distintos e figuras visuais, 
que mais apropriadamente distingue 
seus produtos ou serviços como ex-
clusivos de outros no mesmo merca-
do, dando proteção aos seus clientes 
e adquirindo credibilidade, valoração 
e construindo fidelidade à marca en-
tre seus consumidores.

risCos De usar uma marCa 
não registraDas 

Até que se tenha o registro defi-
nitivo concedido pelo INPI, de um 

nome ou de um logotipo, uma 
pessoa ou empresa não pode ter 
certeza de que aquela marca lhe 
pertence. Se outra pessoa ou em-
presa registrar a marca primeiro, 
você pode se encontrar na posição 
altamente inconveniente, perigosa 
e muito cara, no caso de se envol-
ver em um litígio judicial e, poten-
cialmente, ter de retirar seus pro-
dutos, redesenhar sua embalagem, 
refazer campanhas de marketing e, 
eventualmente, pagar pelos danos 
ou lucros para aquele que detêm o 
registro da marca. Além dos custos 
quantificáveis, quem utiliza uma 
marca não registrada, está arris-
cando o próprio goodwill, ou seja, 
a clientela que a adquire ao longo 
do tempo, muitas vezes, uma marca 
de um produto que você demorou 

anos para criar.  Tudo isso pelo 
simples fato de não ter efetuado o 
registro da marca de forma correta, 
junto ao INPI.

Pesquisas disponíveis da OMPI 
- Organização Mundial de Proprie-
dade Intelectual mostram que mais 
de 80% das pequenas e médias em-
presas não registram suas marcas. A 
maioria dos empresários pensa que 
não é importante para o seu negó-
cio, outros alegam falta de tempo, 
falta de compreensão do proces-
so de registro e custos associados 
ao mesmo. Ao deixar de registrar 
a marca, as empresas não estão 
apenas prejudicando suas marcas 
e sua reputação, mas, também, 
colocando seus negócios em risco 
e, no final, perdem na batalha do 
mercado.

Conta a história que a mãe de D. 
João VI, a rainha Maria I, conhecida 
pela insanidade mental, manifestada 
após a morte do filho, costumava 
passear às margens do rio Carioca, 
no então bairro de Águas Férreas. 
Tratada como louca, era levada por 
suas damas de companhia, originan-
do a expressão popular: Maria vai 
com as outras. Que hoje designa pes-
soa influenciável, manobrada, sem 
ideias próprias.

Há poucos dias, para justificar a 
razão pela qual o Partido dos Traba-
lhadores não deve se aliar a outros 
partidos na organização de manifes-
tações contra o governo, Lula disse 
que o partido não pode ser “maria vai 
com as outras”. O sempiterno man-
dão do PT apenas atesta a sentença 
que, por décadas, tem sido o lume 
do petismo: “primeiro, eu; segundo, 
eu; terceiro, eu”. O PT não tem jeito. 
Continua a se considerar um territó-
rio sem mácula, povoado por castos 
e puros, jamais vestindo a couraça 
larga da corrupção, desvendada pela 

Operação Lava Jato. E como sabe ti-
rar proveito das ocasiões.

Veja-se o favoritismo de Luiz Iná-
cio, nesse pior momento do governo 
Bolsonaro, alvo da indignação social 
que cobra vacinas e melhor gestão da 
pandemia. Solto por decisão do STF, 
parece vítima de uma trama engen-
drada para condenar o lulopetismo, 
que novamente se arvora como a 
Salvação da Pátria, desfraldando as 
bandeiras da Justiça, Liberdade e 
Democracia. É tudo que o atual man-
datário-mor deseja, por saber que a 
polarização entre as duas bandas – a 
extrema esquerda e a extrema direita 
– acabará por beneficiá-lo, bastando 
para tanto uma economia recupera-
da na proximidade de outubro de 
2022. Lula não quer que o PT siga o 
rumo dos demais partidos, mas gos-
taria que as massas fossem “gado de 
mais” na caminhada petista.

Nesse ponto, voltemos ao “maria 
com as outras” que abre este texto. 
Tanto o lulismo como o bolsonaris-
mo sabem que o cabo-de-guerra a ser 

puxado pelas alas contrárias será imã 
para atrair um eleitorado sem rumo, 
sem autonomia, disposto a integrar 
um dos dois exércitos e, deste modo, 
fechar a oportunidade para uma can-
didatura que represente verdadeiro 
compromisso de mudança, de har-
monia e equilíbrio, de bom senso e 
abertura de horizontes.

Confiar na mudança de postura 
de Bolsonaro? Confiar em um PT 
como partido de centro, como hoje 
prega Lula? Lorota. Nem um nem 
outro mudarão suas identidades, 
forjadas no embate das e no maquia-
velismo mistificador que embala suas 
posições no arco ideológico.

É razoável apostar na racionali-
dade que tem transferido o voto do 
coração para a cabeça. Racionalidade 
que aumenta com a sensação do déjà 
vu, da velha briga, das linguagens 
chulas que têm sujado as páginas da 
política, enfim, da sensação de que o 
país patina, mas não sai do lugar.

É triste constatar que o preceito 
de John Stuart Mill, em Considera-

ções sobre o Governo representati-
vo, continua iluminando as cabeças 
ignaras de nossas plagas: há cidadãos 
ativos e cidadãos passivos, e os go-
vernantes preferem os segundos, 
porque podem transformá-los em 
um bando de ovelhas acostumadas a 
pastar o capim, uma ao lado da ou-
tra, e a não reclamar mesmo que, de 
vez em quando, o capim seja escasso. 
Haja Bolsa Família.

Só mesmo uma revolução pela 
educação conseguirá alargar os ho-
rizontes de um amanhã próspero e 
mais feliz. Enquanto vivermos sob re-
gime de bolsas, prêmios, recompen-
sas, toma lá dá cá, grupismo, neoco-
ronelismo, nossas raízes continuarão 
amarradas ao status quo. Rebanhos 
comendo capim sob a sombra do 
Estado, levadas de um lado para 
outro, tocadas pelo cajado de guias 
ambiciosos, jamais terão autonomia 
e independência. A única alternativa 
para sair dos currais é a semente de 
uma educação libertadora e vitalizan-
te.
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Como traçar objetivos

Conheça os riscos em usar uma marca não 
registrada e os benefícios do registro (Parte 1)

VALdEZ MONTERAZO
ASSOCIAdO SêNIOR NA SOCIEdAdE BRASILEIRA dE COAChING, ESPECIALIZAdO 

EM NEGóCIOS, LIdERANçA E PSICOLOGIA POSITIVA

WAGNER JOSÉ dA SILVA
AdVOGAdO dE MARCAS E PATENTES

Colapso na Justiça: como a discussão sobre 
aplicação de taxa de juros e correção monetária 
em condenações civis pode afetar a vida de 
milhões de brasileiros (parte 1)

Maria vai com as outras

LEONARdO AMARANTE 
AdVOGAdO ESPECIALIZAdO EM 

RESPONSABILIdAdE CIVIL E dEFESA dO 
CONSuMIdOR

GAudêNCIO TORQuATO
JORNALISTA, ESCRITOR, PROFESSOR TITuLAR dA uSP E CONSuLTOR POLÍTICO

Compromisso Com o 
diálogo

O presidente da Assembleia de Minas, Agostinho Patrus não es-
conde a admiração que tem pelo presidente do Senado, Rodrigo Pa-
checo, que foi homenageado ontem pelo procurador-geral de Jus-
tiça do Estado, Jarbas Soares Jr. Segundo Agostinho Patrus, “ter um 
senador eleito por Minas no comando do Senado Federal é razão de 
alegria para todos nós. Seu compromisso com o diálogo democráti-
co será essencial para recuperar o desenvolvimento do país”. Jarbas 
Soares Jr disse que a cerimônia foi uma singela homenagem a Ro-
drigo Pacheco por Minas Gerais estar dando exemplo para o Brasil

em Debate na Câmara, tCu aPonta 
falhas na ConCessão Do auxílio 

emergenCial

O auxílio emergencial pago entre o ano passado e este ano a 
pessoas em situação de vulnerabilidade alcançou os trabalhadores 
sem renda formal, porém os altos índices de pagamentos indevidos 
resultaram em desperdício de recursos públicos. Essa é a principal 
conclusão da fiscalização do Tribunal de Contas da União (TCU) 
sobre a concessão do benefício.

O balanço parcial da fiscalização foi apresentado ontem (10) em 
audiência pública da Comissão de Fiscalização Financeira e Contro-
le da Câmara dos Deputados. O evento foi solicitado pelo presiden-
te do colegiado, deputado Aureo Ribeiro (Solidariedade-RJ).

Segundo a corte de contas, R$ 54,7 bilhões foram pagos in-
devidamente, ou seja, os beneficiários que sacaram o auxílio não 
estavam dentro dos critérios de elegibilidade. São, por exemplo, 
servidores públicos (civis e militares) ou beneficiários da Previdên-
cia Social.

O cruzamento de dados em cadastros governamentais e nas pes-
quisas do Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística (IBGE), feito 
pelo TCU e outros órgãos de controle, como a Controladoria-Geral 
da União (CGU), permitiu o cancelamento de 3,7 milhões de bene-
fícios, resultando em uma economia de R$ 8,8 bilhões.

O auxílio emergencial foi criado inicialmente pelo Congresso 
Nacional. A boa recepção entre a população levou o governo federal 
a baixar medidas prorrogando o benefício. (Agência Câmara)

amenizanDo os efeitos Da PanDemia

O senador Antônio Anastásia usou a sua rede social para relatar 
que no Senado tem sido feito todo o esforço possível para amenizar 
os graves efeitos econômicos decorrentes da pandemia. Segundo 
ele, foi aprovada uma proposta nesse sentido, a MP 1028/2021, que 
estende até o final deste ano as normas para facilitação de aces-
so a crédito. Segundo o senador mineiro, “por meio dela, vamos 
permitir que instituições financeiras privadas e públicas fiquem 
dispensadas de exigir uma série de obrigações na contratação ou 
renegociação de operações de crédito. A matéria segue agora para 
a sanção presidência

reforma aDministrativa Começa a 
anDar

Após as críticas ao atraso na tramitação das reformas no Con-
gresso Nacional, o presidente da Câmara, Arthur Lira, afirma que 
os deputados vão começar efetivamente a analisar a reforma admi-
nistrativa. Será instalada ainda hoje uma comissão especial, com a 
indicação dos membros, eleição do presidente e designação do re-
lator. As mudanças, no entanto, não devem ser tão profundas como 
deseja o ministro da Economia, Paulo Guedes, devido á pressão dos 
servidores públicos.

argumentos ContunDentes

Mais um motivo para o governo trocar o seu líder no Senado: 
a Política Federal indiciou o líder do governo, Fernando Bezerra 
e o seu filho deputado Fernando Bezerra Coelho Filho (DEM-PE) 
pelos crimes de corrupção passiva, lavagem de dinheiro, falsidade 
ideológica e falsidade ideológica eleitoral. A PF afirma que o sena-
dor recebeu R$ 10 milhões de empreiteiras quando foi ministro da 
Integração Nacional no governo Dilma Rousseff.

abrinDo esPaço Para finanCiamento 
em ferrovias

Acompanhando a onda dos investimentos nas ferrovias do go-
verno federal, o governador Romeu Zema decidiu assinar um de-
creto que, no entendimento do governador, pode atrair pelo menos 
R$ 26,7 bilhões em investimentos no setor ferroviário do Estado. 
Se tudo sair de acordo com o planejado pelo governo, a medida 
pode significar a geração de 370 mil empregos, segundo Zema. O 
documento regulamenta o uso das linhas ferroviárias de menor ex-
tensão, conhecidas como shortlines, pela iniciativa privada, tanto 
para o transporte de carga como de passageiros.

DIVULGAÇÃO
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Trabalho infantil no mundo aumenta 
pela primeira vez em 20 anos

Avança na Câmara projeto sobre ensino 
domiciliar

Vereador pede mais obras 
para o Vetor Norte

Fux e Bolsonaro conversam sobre indicação 
de vaga ao Supremo

Castrar dependente químico

Eita que parece que o pesso-
al do chamado primeiro mundo 
está mesmo radicalizando... Es-
pia só... Agora o pessoal da boa 
terrinha da Rainha a Inglaterra 
está pagando 513 merrequinha 
para quem aceitar fazer vasecto-
mia... Mas tem um porém... Tem 
que ser dependente químico... 
Pois as autoridades estão hiper... 
Mega... Ultra preocupadas com 
os futuros bebês que vão nascer 
filhos dos meninos e meninas 
drogados... Agora é uma cas-
tração cientifica e numa boa... 
Castração mesmo tem que fazer 
contra quem é pedofilo.... Que 
abusa de criancinha... Esse sim 
tinha que capar mesmo... Cortar 
o pingolin.... Para não fazer mal 
para nenhuma criança... Eca.

festa para só para solteiros

Ebaaa!!! Mas que joia... A mu-
lherada mais que joiada resolveu 
deixar as pseudo-intelectuais de 
lado e partir para busca do amor 
verdadeiro... E para isso estão 
promovendo em nossa Prince-
sinha do Norte uma mega festa 
só para solteirões que tenham 
acima de 40 aninhos e que seja 
de fato liberado... A meninada é 
nova e estão doidinhas para se 
arrumar na vida... E pelas pessoas 
que estão programando a festa... 
Vai dar jogo... Afinal são meninas 
biitas e inteligentes... Todos os 
profissionais liberais estão convi-
dados e chegando o convite para 
os jornalistas... Eita que agora 
muita gente tem chance de de-
sencalhar... A mulherada partiu 
para tudo...

Caderno salvador

Espia só... Os meninos que 
são estudiosos são abençoados e 
até se livram de ir mais cedo para 
a cidade dos pés juntos... Um dia 
um menino estava indo para a 
sua escola todo alegrinho... E eis 
que chega um hominho mais feio 
do que mãe de sarampo e sapeca 
se ele fazia parte de uma deter-
minada gangue... E foi logo sape-
cando azeitona quente nele... Por 
sorte... Ele estava com a mochila 
cheiinha de cadernos... E a azei-
tona quente não conseguiu atra-
vessar o caderno de capa dura... 
E ele foi salvo... Mas isso fica a 
lição para aqueles que gostam de 
levar um caderno só... Caderno 
não é só cultura é também um 
objeto que nos livra de tomar 
azeitona quente nas costas... Tá.

textinho ou historinha
 cretininha joiadinha

Pois muito que bem minha 
gente mais que legal... Nesse 
momento estou caçando um 
jeitinho de não ficar falando de 
coisas sérias não... Eu quero mais 
é curtir o nosso bom humor de 
cada dia... E rir é o melhor remé-
dio ainda para curar todo tipo de 
cafubira e birra de gente velha... 
Sabe qual é bicho mais mentido 
a esperto do mundo animal? Sim-
plesmente o pato... Ele já nasceu 
com os dedos colados... Justa-
mente para não colocar nenhum 
tipo de anel de compromisso... E 
vive atrás da vaca... E sabem por 
quê? Por que ele é doido com 
pata e a vaca tem quatro patas... 
Entendeu agora malinha? Pois o 
pato não é bicho bobo não... E é 
o taradão do mundo animal... E 
as pobrezitas das galinhas que o 
diga... Ele não quer compromisso 
com elas.

Água mineral na mardita

Eita que eu escuto cada uma 
que mais parecem duas... Lá na 
ex-cidade Maravilhosa tem um 
hominho que é um empresário 
do pozinho do capeta e da erva 
mardita que a policia pegou e 

mandou para o xilindró... Mas o 
mais curioso é que o safado tinha 
uma plantação da erva mardita no 
seu quintal que era bem grandi-
nho... E ele regava as plantas com 
água mineral e da boa... Que ele 
garfava de uma empresa... Isso sim 
que é safadeza em alto estilo... Mas 
a policia acabou com sua safadeza e 
arrasou a plantação... Mas quando 
agente pensa que já viu um tiquinho 
de cada coisa... Eis que nos apare-
cem coisas que não dá pra acreditar. 
Mas vida que se segue... Eita... Ará.

leite bom para loiras?

Pois então, seu menino... Não é 
que a policia descobriu que algumas 
cooperativas estavam misturando o 
nosso leitinho de cada dia com soda 
caustica e também com água oxi-
genada? Pois então... O problema 
de tudo é a consequência final... O 
número de loiras e loiros que toma-
vam o leitinho de cada dia estão em 
alta... Com água oxigenada... Estão 
aparecendo loiras para todo lado... 
E a coisa vai ficar ruim de adminis-
trar... Não que eu tenha nadica de 
nada contra as loiras... Mas um tan-
tão assim e sem aviso prévio é um 
tiquinho demais e por isso mesmo 
é que a Policia Federal está pegan-
do pesado... Pois aguentar um forte 
contingente de loira é duríssimo, 
não é?

fralda que valia ouro

Pois espia só como eu já estou 
chegando cheio de novidades e 
daquelas que tu jamais viu... Uma 
jovem senhora entrou num avião 
com seu filhinho que usava uma 
fraldinha um tiquinho gorda, para 
a bundinha dele... E aí o policial 
que de bobo não tem nem mesmo 
o penteado... Resolveu prosear com 
a moça e levou ela para uma salinha 
de um aeroporto quando fizeram a 
primeira parada... E para surpresa 
da policia... A fraldinha gordinha do 
menininho estava recheada de mer-
requinha e das verdinhas da boa ter-
rinha do Tio Sam e somava 272 mil 
delas... Ela não soube explicar a sua 
origem... Mas tentou o famoso 171 e 
disse que tinha sido presente... Eita 
safadinha...

relógio da mentira

Pois espia só, seu menino... To-
dos nós vamos prestar contas do 
que falamos e do que fazemos... E 
essa historinha reflete bem isso... 
Vejamos... Um cara morreu e foi pro 
céu. Lá chegando encontrou vários 
relógios de parede parados. Curio-
so, perguntou a Pedro: por que es-
tão parados? São Pedro explicou... 
Esses relógios medem o grau de 
mentira, de quando você estava na 
Terra!  Esse aqui é de Madre Teresa 
de Calcutá, nunca mentiu, o pontei-
ro não andou!! Esse outro é de John 
Kennedy, andou um pouco por que 
mentiu pouco! Curioso ele pergun-
ta, e o do Lula, por não está aqui? 
São Pedro responde: estou usando 
como ventilador de teto!

 
montei no Porco

Pois muito que bem minha mo-
çadinha do bem... Nesse momento 
estou picando a mula... Deitando o 
cabelo... Caindo no capinado e ca-
pando o gato... Enfim eu estou mes-
mo é indo embora e pronto... Não 
vá fazer nenhum tipo de estripulia 
que não estarei por perto para te 
acudir não... E, por favor, lembre-
se: “Não andeis ansiosos por coisa 
alguma, pois o Pai celestial sabe de 
tudo que precisa, antes mesmo que 
fale”... Para pensar mesmo.

fuso do dia – Familiares de ban-
didos que tentam atrapalhar o traba-
lho da imprensa, ameaçando e pior 
na frente da Polícia que tinha que 
tomar uma medida enérgica e co-
locar no xilindró esses projetos de 
bandidos... Xô, coisa ruim... Fora!

 
xonado do dia – O deputado 

Tadeuzinho, que continua sendo 
um dos mais eficientes parlamen-
tares e sem esquecer-se de investir 
na cidade e zona rural... Eficiência e 
competência sobram... Sucesso, no-
bre guerreiro... Fui!

Última

Encontro não constava na 
agenda de ambos. A reunião du-
rou cerca de 20 minutos. Segun-
do a presidência do STF, após 
falarem por telefone, eles combi-
naram a visita, por isso, ela não 
foi incluída nas agendas oficiais. 
O presidente Jair Bolsonaro e o 
presidente do Supremo Tribunal 
Federal (STF), Luiz Fux, se reuni-

ram na tarde de terça-feira (8), no 
gabinete da presidência do STF, 
em Brasília. Segundo a assessoria 
da Corte, Fux pediu a Bolsonaro 
que, “por cortesia”, aguarde a 
aposentadoria do ministro Marco 
Aurélio Mello antes de indicar o 
seu substituto. A aposentadoria 
compulsória do decano do Su-
premo ocorrerá no início de ju-

lho. 
A indicação para a vaga cabe 

ao presidente da República e 
precisa ser aprovada pelo Sena-
do Federal, após uma sabatina. O 
encontro não constava na agenda 
de ambos. Segundo a presidência 
do STF, após falarem por tele-
fone, eles combinaram a visita, 
por isso, ela não foi incluída nas 

agendas oficiais. A reunião durou 
cerca de 20 minutos. O encontro 
entre Fux e Bolsonaro ocorre às 
vésperas do julgamento de duas 
ações protocoladas na Corte con-
tra a realização da Copa América 
2021 no país. A análise do caso 
foi marcada para esta , após pedi-
do de urgência da relatora, minis-
tra Cármen Lúcia.

A Comissão de Constituição e 
Justiça (CCJ) da Câmara dos De-
putados aprovou por 35 votos 
a 24 a proposta que trata da mo-
dalidade de ensino domiciliar, o 
homeschooling. O projeto de Lei 
(PL) 3.262/19 altera o Código Penal 
para incluir o parágrafo único no 
seu Artigo 246, a fim de prever que 
a educação domiciliar não configu-
re crime de abandono intelectual. 
A matéria segue para análise do 
plenário da Casa e ainda não tem 
previsão de ser votada. Se for apro-
vada, seguirá para apreciação dos 
senadores. 

Na modalidade de homeschoo-
ling, os pais ou responsáveis assu-
mem as funções dos professores no 

processo de educação dos filhos. 
Segundo a relatora do projeto, de-
putada Greyce Elias (Avante-MG), a 
educação domiciliar não pode ser 
confundida com abandono de in-
capaz. Parlamentares de oposição 
obstruíram a sessão para tentar 
adiar a análise da proposta. Segun-
do deputados do PT, a modalidade 
carece de regulamentação nacional 
e a proposta traz prejuízos ao direi-
to fundamental de acesso à educa-
ção de crianças e adolescentes.

Para o deputado Patrus Ananias 
(PT-MG), a adoção desse tipo de 
modalidade sem regulamentação 
pode gerar perda da vivência co-
mum ou coletiva das crianças, além 
de riscos de negligências e de vio-

valDemar soares

“Incrementar a realização de 
obras de grande alcance social, 
considerando que o Vetor Norte 
trata-se de uma região que mais 
cresce na cidade de Montes Cla-
ros”, foi um dos temas do discur-
so do vereador Valdecy Contador 
(Cidadania), na sessão ordinária 
da Câmara Municipal da última 
terça-feira. O parlamentar cobrou 
da administração, mais uma vez, 
a revitalização da Lagoa do Inter-
lagos, considerada como um dos 
cartões postais da cidade. “Esta-
mos recebendo reclamações diá-
rias da população sobre a impor-
tância de priorizar urgentemente 
este empreendimento. É necessá-
ria que seja duplicada a pista de 
caminhadas e prática de cooper, 
para beneficiar milhares de simpa-
tizantes”, detalha. 

Ainda se referindo à importân-
cia do Vetor Norte, o parlamentar 
reitera que é nesta região em que 

se localiza a Cidade Administrativa 
e que em breve sediará todas as 
atividades da prefeitura. “Estamos 
esperando, também, com muita 
expectativa, a construção do Anel 
Rodoviário Norte, da importante 

Avenida Mil, entre outras obras 
de reintegração do sistema viário 
de Montes Claros”, pontua. O ve-
reador aproveitou a oportunidade 
para solicitar da Secretaria Mu-
nicipal de Serviços Urbanos que 

providencie o início dos trabalhos 
de revitalização da Praça Doutor 
Carlos, onde apresenta várias pen-
dências, tais como a reforma dos 
banheiros e adequação das lixei-
ras.

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

O número de crianças vítimas 
de trabalho infantil aumentou pela 
primeira vez em 20 anos, atingindo 
160 milhões no mundo, anunciaram 
ontem (10) a Organização Interna-
cional do Trabalho (OIT) e o Fundo 
das Nações Unidas para a Infância 
(Unicef ). No relatório Trabalho In-
fantil: estimativas globais de 2020, 
tendências e o caminho a seguir, 
divulgado pelas duas instituições 
por ocasião do Dia Mundial contra 
o Trabalho Infantil, celebrado em 12 
de junho, destaca-se a necessidade 
de medidas para combater a prática, 
que poderá ser agravada pela pande-
mia. O documento destaca que, pela 
primeira vez em 20 anos, a evolução 
da erradicação do trabalho infantil 
“inverteu o sentido”, contrariando a 
tendência de queda registrada entre 
2000 e 2016, período em que houve 
redução de pelo menos 94 milhões 
de crianças no mundo do trabalho. 

Nos últimos quatro anos, esse 
aumento foi de 8,4 milhões de pes-
soas, diz o relatório divulgado nessa 
quinta-feira. “Cerca de nove milhões 
a mais de crianças estão em risco de-
vido aos efeitos da covid-19” até o 
fim de 2022, e “esse número pode-
rá aumentar para 46 milhões, caso 
não venham a ter acesso a medidas 
de proteção social que são essen-
ciais”. “Novas crises econômicas e 

o fechamento de escolas, devido à 
covid-19, podem significar que as 
crianças trabalham mais horas, ou 
em condições agravadas, enquanto 
muitas outras podem ser forçadas às 
piores formas de trabalho infantil, 
devido à perda de emprego e ren-
dimento em famílias vulneráveis”, 
alerta o documento. Citada em um 
comunicado, a diretora executiva 
do Unicef, Henrietta Fore, lembrou 
que o mundo terreno na luta contra 
o trabalho infantil e que 2020 não 
facilitou esse trabalho. Henrietta de-
fendeu a importância de se investir 
em programas que desestimulem 
o trabalho infantil, num momento 
em que o fechamento de escolas, as 
crises econômicas e os ajustes nos 
orçamentos nacionais podem forçar 
as famílias “a tomar decisões muito 
drásticas”. “Apelamos aos governos 
e os bancos internacionais de de-
senvolvimento para que priorizem 
os investimentos em programas que 
permitam que as crianças saiam do 
mercado de trabalho e regressem 
à escola; além de apostarem em 
programas de proteção social que 
evitem que as famílias tenham de 
recorrer ao trabalho infantil”. 

O relatório mostra ainda um au-
mento substancial no número de 
crianças, entre os cinco e os 11 anos, 
que trabalham e que representam 

mais de metade de todos os casos 
de trabalho infantil no mundo. O 
número de crianças com idade entre 
cinco e 17 anos, envolvidas em tra-
balhos perigosos, atividades laborais 
que podem prejudicar a sua saúde, 
segurança física ou desenvolvimen-
to cognitivo, aumentou 6,5 milhões 
desde 2016, situando-se atualmente 
em 79 milhões, acrescenta. A publi-
cação indica que 70% dos casos de 
trabalho infantil, o equivalente a 
112 milhões de crianças, ocorrem 
no setor agrícola, 20%, o correspon-
dente a 31,4 milhões de menores, 
nos serviços, e 10%, 16,5 milhões de 
crianças, na indústria. 

O trabalho infantil nas áreas 
rurais (14%) é quase três vezes su-
perior quando comparado com as 
áreas urbanas (5%). “Quase 28% 
das crianças com idade entre cin-
co e 11 anos e 35% das crianças 
entre 12 e 14 anos que trabalham 
não frequentam a escola”, observa 
o relatório, acrescentando que há 
maior incidência de meninos no 
trabalho infantil, atenuando-se essa 
disparidade quando se considera o 
trabalho doméstico. O diretor-geral 
da OIT, Guy Ryder, declarou, citado 
no mesmo comunicado, que essas 
novas estimativas “são um alerta” 
e apelou para que se intervenha, 
para não ser posta em risco “toda 

uma nova geração de crianças”. “A 
proteção social inclusiva permite 
que as famílias mantenham seus fi-
lhos na escola, mesmo em situação 
econômica adversa. O aumento do 
investimento é essencial para pro-
mover o desenvolvimento rural e o 
trabalho decente no setor agrícola”, 
disse Ryder. 

“Estamos num momento crucial, 
os resultados alcançados vão depen-
der, em grande parte, das medidas 
que tomarmos” e é necessário rei-
terar o compromisso e a vontade 
“para reverter essa situação e in-
terromper o ciclo da pobreza e do 
trabalho infantil”, pediu Guy Ryder. 
O relatório adverte que “o trabalho 
infantil compromete a educação das 
crianças, restringe os seus direitos, 
limita as suas oportunidades futuras 
e contribui para a manutenção de 
ciclos de pobreza viciosos. Além do 
aumento dos gastos com educação e 
a facilitação do regresso das crianças 
à escola, a OIT e o Unicef defendem 
a promoção do trabalho digno para 
adultos, de modo que as famílias 
não tenham que recorrer à ajuda 
dos filhos para gerar rendimento em 
casa. As informações divulgadas pe-
las duas instituições baseiam-se em 
dados de 106 pesquisas que cobrem 
mais de 70% da população mundial 
de crianças entre cinco e 17 anos.

lência doméstica. “O ensino domi-
ciliar promove o enclausuramento 
dos educandos e educandas, tor-

nando-os vulneráveis a discursos 
homogêneos”, argumentou. (Agên-
cia Brasil)
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Zema recebe prefeitos acompanhados 
do deputado Carlos Pimenta

Câmara promove debate sobre a usina de 
biodiesel em Montes Claros

CIANO MAGENTA AMARELO PRETO 

4 pOlítica

Gil Pereira trabalha para reinício 
da Barragem de Jequitaí

girleno alenCar

Apesar da natural descrença de tan-
ta gente em relação à continuidade das 
obras do Projeto Jequitaí, antigo sonho 
regional para ampliação da agricultura 
irrigada e reforço ao abastecimento de 
água, boas notícias chegam para a po-
pulação norte-mineira, incluindo sobre 
licitações para serviços de inventário 
florestal, arqueologia da área inundável 
e de reassentamento. Cerca de 25% dos 
serviços estão concluídos ou em fase de 
licitação, segundo a Companhia de De-
senvolvimento do Vale do São Francisco 
(Codevasf ), parceira do governo do 
Estado no empreendimento. Já foram 
investidos nas obras R$ 176 milhões, 

aproximadamente.
“Tive a satisfação de ver atendidas 

minhas solicitações, especialmente fei-
tas junto ao presidente do Senado, Ro-
drigo Pacheco, que engrandece a nossa 
política. Lutamos, agora, para aprova-
ção do Projeto de Lei do Congresso 
Nacional (PLN) e liberação deste novo 
aporte de R$ 50 milhões, que se so-
mará aos R$ 70 milhões garantidos no 
Orçamento de 2018 e 2019, totalizando 
R$ 120 milhões”, explicou Gil Pereira, 
agradecendo o empenho também aos 
senadores Antonio Anastasia e Carlos 
Viana, bem como à bancada mineira na 
Câmara dos Deputados.

O Ministério do Desenvolvimento 
Regional (MDR) respondeu (Of. 153/21) 

ao requerimento (RQ. 5.454/20) do de-
putado Gil Pereira: “Foi realizada licita-
ção para inventário florestal e supressão 
da vegetação da área de inundação da 
barragem, que teve como vencedora a 
empresa Tropical Engenharia, Serviços 
e Consultoria Ltda., já contratada pela 
Codevasf. A licitação para estudos de 
arqueologia da barragem e de áreas de 
reassentamento, visando à regularidade 
ambiental junto ao Iepha e Iphan, teve 
como vencedora a empresa ANX Enge-
nharia e Arqueologia Ltda., enquanto a 
contratação das obras de pontes e gale-
rias na área inundável aguarda avaliação 
da comissão julgadora da concorrên-
cia”, cita o documento.

O deputado Gil Pereira agradeceu a 

parceria ao senador Rodrigo Pacheco, 
lembrando que também o acompa-
nhou em audiências, no dia 12/06/19, 
com o então ministro do Desenvolvi-
mento Regional, Gustavo Canuto, e o 
senador Davi Alcolumbre, que na época 
presidia o Senado: “Após a nossa luta e 
articulação, no dia 10/12/19, o Congres-
so Nacional aprovou o PLN 48 com o 
recurso inicial de R$ 50 milhões para a 
retomada do Projeto Jequitaí”.

estratÉgiCo - Gil Pereira ressal-
tou o significado do Projeto Jequitaí, 
que garantirá, quando estiver totalmen-
te implantado, 35 mil hectares irrigados, 
possibilitando a criação de 105 mil em-
pregos diretos e indiretos: “Empreendi-

mento estratégico para os municípios 
do Norte de Minas, em razão dos seus 
impactos social, econômico e ambien-
tal”. Entre as suas principais finalidades, 
destacam-se: o abastecimento humano; 
a agricultura irrigada; a regularização de 
vazões e o controle de cheias; a piscicul-
tura; o turismo; e o potencial de geração 
de energia elétrica. A produção agrícola 
anual estimada é superior a 520 mil to-
neladas de alimentos (principalmente 
fruticultura), quando o projeto estiver 
inteiramente implantado.

DemanDa histÓriCa - Deman-
da histórica da população norte-minei-
ra, o convênio para sua implantação 
foi celebrado no dia 12/05/2011, com 

o Ministério da Integração Nacional 
(MI), durante a gestão do deputado 
Gil Pereira como secretário de Estado 
da Sedinor, período em que também 
foram iniciadas as obras (07/02/2013). 
Após o término da sua implantação, o 
Projeto Jequitaí beneficiará, direta e in-
diretamente, cerca de 700 mil pessoas 
em uma das regiões mais carentes do 
Estado, historicamente castigada por 
longos períodos de seca.

O Projeto Jequitaí faz parte do Pro-
grama de Revitalização da Bacia Hidro-
gráfica do São Francisco. Pertencente 
à bacia, garantirá o lançamento de 34 
m³/s de água no Rio, volume superior 
ao que foi necessário à transposição: 26 
m³/s.
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A mesa da audiência com a presença do deputado Paulo Guedes

O governador Romeu Zema re-
cebeu uma comitiva de prefeitos 
do Norte de Minas, na quarta-feira 
(9), na Cidade Administrativa, em 
audiência articulada pelo deputa-
do Carlos Pimenta, quando dis-
cutiu várias demandas da região. 
Eles solicitaram o apoio para a 
Saúde, reforma de estradas mu-
nicipais, abastecimento de água, 
perfuração de poços artesianos e 
ampliação da rede de iluminação 
para as comunidades rurais, prio-
rização da construção da ponte 
dobre o rio São Francisco, na cida-
de de São Francisco, com recursos 
da Vale do rio doce e outras reivin-
dicações.

Estiveram presentes nesta pri-
meira reunião de prefeitos com o 
deputado estadual Carlos Pimen-
ta, o governador Romeu Zema, a 

A ‘Defesa da Usina de Biocombus-
tível da Petrobras - Darcy Ribeiro’ foi 
tema da audiência pública virtual rea-
lizada na quarta-feira (9), pela Câmara 
de Vereadores de Montes Claros, por 
iniciativa da vereadora Professora Iara 
Pimentel (PT).

Em julho de 2020, a Petrobras 
divulgou o início do processo para 
a venda integral da subsidiária Pe-
trobras Biocombustível S.A. (PBIO), 
incluindo três usinas de biodiesel 
localizadas em Montes Claros, Can-
deias, (BA) e Quixadá (CE). As usinas 
produzem biodiesel a partir de óleo 
de soja, algodão, palma, gordura ani-
mal e óleos residuais. 

Em Montes Claros, a usina foi 
inaugurada em 2008 e conta com 35 
trabalhadores concursados e 150 ter-
ceirizados. “No ano de 2008, foi feito 
um estudo, um esforço suprapartidá-
rio e Montes Claros se mobilizou para 
conquistar uma dessas quatro usinas 
de biodiesel devido às suas poten-
cialidades. A proposta desta audiên-
cia pública vem de encontro a uma 
necessidade desse momento, e até 

mesmo pensando no futuro do nos-
so município, e também do Norte de 
Minas Gerais”, justifica Iara Pimentel. 

A vereadora explica que Montes 
Claros possui uma gama de famílias 
de agricultores, que dependem da 
usina para sua subsistência. “A pro-
posta da Pbio é de empoderamento 
do povo, é pela valorização das nos-
sas potencialidades e há uma neces-
sidade de nós cuidarmos daquilo que 
é nosso, pensando nesse momento, 
mas também no futuro e no trabalho 
dessas pessoas que vão perder a sua 
fonte de renda, e também nessa po-
tência que é a usina de biodiesel para 
Montes Claros”, completa.

Durante a audiência, os partici-
pantes fizeram um alerta sobre os im-
pactos do fechamento da usina. Para a 
deputada estadual Marilene de Souza 
(Leninha) é importante que todos se 
juntem para dar resistência pela não 
privatização da unidade. “A usina, as-
sim como Darcy Ribeiro, deveria ser 
inovadora, inspiradora, emancipado-
ra, construtora de um futuro prós-
pero, não só para a nossa região do 

semiárido, mas para uma política de 
biocombustível do Brasil”.

O presidente da Central Única 
dos Trabalhadores de Minas Gerais, 
Jairo Nogueira Filho, destacou que 
o biodiesel é o futuro do diesel no 
mundo e o Brasil sai na frente nes-
sa questão. “Nós deveríamos estar 
aqui discutindo sobre a ampliação e 
a construção de mais usinas de bio-
diesel no semiárido, ampliando essa 
questão do experimento que foi feito 
em Montes Claros. A privatização para 
os trabalhadores é a precarização to-
tal do trabalho, é demissão de traba-
lhadores especializados, que já tem 
conhecimento e know-how para fazer 
o funcionamento dessa usina, e isso 
não se faz da noite para o dia”.

O coordenador-geral do Sindica-
to dos Petroleiros de Minas Gerais, 
Alexandre França, explicou que a 
Petrobras Biocombustível tem a fun-
ção de realizar um trabalho que ne-
nhuma empresa privada ousou em 
fazer. “O investimento no semiárido, 
por entender a sua função social, que 
é garantida por lei. De todo o diesel 

usado no Brasil, 15% viria do biodie-
sel, e com incentivo do selo social do 
uso da agricultura familiar e do semiá-
rido, em Montes Claros já chegamos a 
ter parceria com nove mil famílias de 
agricultores familiares”.

A pesquisadora na área de energia 
e meio ambiente do Instituto de Estu-
dos Estratégicos de Petróleo, Gás na-
tural e Biocombustível (INEEP), Ana 
Carolina Chaves, destacou o papel 
fundamental da usina para o mercado 
de biocombustível no Brasil. “A usina 
de Montes Claros é considerada uma 
das principais da Pbio, com impactos 
econômicos e sociais positivos ao lon-
go desses anos, contribuindo para a 
atração de investimentos e para o de-
senvolvimento de toda a região”.

O diretor jurídico da Confedera-
ção Única dos Petroleiros, Mauro Dal 
Zot, explicou que o que vem acon-
tecendo reduz a importância da Pe-
trobras por desenvolvimento social, 
econômico e tecnológico regionais. 
“A Petrobras vem se transformando 
em uma empresa apenas do Rio de 
Janeiro e de São Paulo, em especial, 

explorando de forma discriminatória 
o pré-sal, esquecendo as outras áreas 
de tamanha importância, colocando 
tudo à venda suas refinarias do Sul, 
do Norte, do Nordeste e de Minas 
Gerais, atrelando os seus preços ao 
mercado internacional, ao dólar, pre-
judicando imensamente a população 
brasileira, que sente o reflexo no au-
mento dos combustíveis e no gás de 
cozinha”.

O deputado federal Paulo Guedes 

destacou que a privatização da usina 
de biodiesel em Montes Claros é um 
retrocesso, “Como o governo quer 
desfazer de uma usina, que gera 220 
milhões por ano? O mundo inteiro 
querendo ter essa tecnologia, ter esse 
domínio, nós somos o terceiro país 
do mundo que mais produz biodie-
sel, e de uma hora para outra o go-
verno quer entregar as usinas da Pe-
trobras para a ganância do mercado”, 
disse Guedes. (ga)

prefeita de Bonito de Minas, Vâ-
nia Carneiro e prefeitos de Bue-
nopolis, Célio Santana Maravilha 
Diovane; de Santana do Riacho, 
Fernando; de Jequitinhonha, 

vereador José Rubens, de Mato 
Verde, Oscar Lisandro; de Serra 
dos Aimorés, Iran Cordeiro e; de 
Francisco Dumont, Eduardo Ra-
belo. Os prefeitos da área central 

focaram o pedido pela construção 
do Rodoanel, que interligará a BR-
381 com o Aeroporto de Confins.

O deputado Carlos Pimenta 
salienta a seriedade do trabalho 

realizado pelo governador Romeu 
Zema, pois lembra que ele rece-
beu o Estado quebrado e agora 
mesmo tem que pagar R$ 7 bi-
lhões aos municípios mineiros de 

verbas da saúde que foram retidas 
pelo ex-governador Fernando Pi-
mentel e agora a Justiça está pro-
pondo um acordo para pagar essa 
divida. (ga)

Em julho de 2020, a Petrobras divulgou o início do processo para a venda integral da subsidiária em 
Montes Claros 
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O deputado federal Delegado 
Marcelo Freitas (PSL/MG) realizou 
na quarta-feira (9) em pronuncia-
mento, no Plenário da Câmara dos 
Deputados, onde defendeu a ime-
diata aprovação da Reforma Tribu-
tária e da desoneração da folha de 
pagamento, como temas vitais para 
que o Brasil possa, de fato, reen-
contrar o caminho do crescimento 
econômico.

O parlamentar, que é presidente 
da Frente Parlamentar em Defesa da 
Desoneração da Folha de Pagamen-
to, informou que o tema tem tido 
uma simpatia do ministro da Eco-
nomia Paulo Guedes e do Governo 
Federal, encampada pelo presidente 
da República, Jair Messias Bolsonaro.

“É nesse sentidso, que tivemos a 
liberdade de efetivar a Frente Parla-
mentar em Defesa da Desoneração 
da Folha de Pagamento. Essa frente 

O deputado Zé Reis solicitou na 
tarde de ontem (10), em pronun-
ciamento na Assembleia Legislativa, 
que o presidente Jair Bolsonaro 
vete o projeto aprovado pelo Se-
nado Federal que insere mais 78 
municípios na área mineira da Su-
dene. Ele propôs que, caso não haja 
o veto, o Governo Federal aumente 
o repasse de recursos para os muni-
cípios da Área Mineira da Sudene, 
para compensar a inclusão dos ou-
tros municípios e não prejudicar o 
Norte e Noroeste de Minas Gerais.

O deputado alega que a inclusão 
de mais 78 municípios ocorreu sem 
levar em consideração importantes 
critérios técnicos, como índices 
pluviométricos, IDH - índice de 
desenvolvimento humano e renda. 
Fato que, enquanto os municípios 

atuais apresentam em média 400 
milímetros de chuvas por ano, en-
tre os novos municípios que serão 
incluídos tem alguns com mais de 
1.000 milímetros de chuvas e alto 
IDH.

O deputado Zé Reis disse tam-
bém que com a alteração fica de-
sigual a concorrência para atrair 
novos investimentos. “A luta pela 
atração de investimentos para o 
desenvolvimento das regiões fica 
desleal. Estas novas inclusões irão 
dificultar e muito a atração de no-
vos investimentos para municípios 
como Januária e Janaúba, por exem-
plo, que ocupam as posições 496 e 
247 no mesmo ranking de IDH e 
terão que competir com municípios 
como Governador Valadares que 
tem IDH alto que está na posição 

96 do ranking IDH e uma infraes-
trutura já implantada”, ressalta Reis.

buenoPolis e augusto De 
lima

O deputado também questionou 
o porquê de municípios como Bue-
nópolis e Augusto de Lima que são 
do Norte de Minas e possuem um 
baixo IDH - índice de desenvolvi-
mento humano, não ter sido incluí-
do. “Estes Municípios são do Norte 
de Minas e têm todas as caracterís-
ticas do região Nordeste – cultura, 
clima, baixa renda – e, no entanto 
não foram incluídos, então é de se 
questionar: quais foram os critérios 
considerados?”

auxílio emergenCial
No início do seu discurso, o de-

putado Zé Reis salientou que a As-
sembleia Legislativa criou o auxílio 
emergencial de R$ 600,00 para os 
mineiros em vulnerabilidade so-
cial, quando deverão ser atendidos 
1 milhão de pessoas, implicando 
em R$ 600 milhões nos cofres es-
taduais. Ele salienta que se fosse 
possível, esse benefício deveria ser 
concedido a todos mineiros, o que 
daria em média R$ 100,00 a cada 
família carente. Reis observou que 
o critério da igualdade pregado na 
Constituição Federal tem de ser 
aplicado, pois não justifica no caso 
da ampliação da área da Sudene 
inserir municípios com indicado-
res pluviométricos;

O deputado Zé Reis ainda lem-
brou que a área mineira da Sudene 
sofreu os impactos da ampliação 

Marcelo Freitas defende aprovação da 
desoneração da folha de pagamento

Zé Reis defende NM e pede a Bolsonaro veto 
ao projeto que amplia a área da Sudene 

Executivo envia projeto para mudar previdência 
complementar

5pOlítica

GIRLENO ALENCAR

Um novo convênio que vai per-
mitir a liberação de recursos para as 
obras de revitalização do entorno da 
Lagoa Interlagos foi assinado, nesta 
quinta-feira (10), entre o Governo 
de Minas e a Prefeitura de Montes 
Claros. As intervenções, que trarão 
um ambiente mais confortável e com 
mais opções de lazer para os frequen-
tadores, serão financiadas com R$ 1,5 
milhão a partir de emendas do depu-
tado Tadeu Martins Leite (MDB).

Parte deste recurso já havia sido 
paga à prefeitura e o restante foi ga-
rantido pelo governo, mas o repasse 
dependia do convênio assinado on-
tem, com a presença do deputado 
Tadeu Martins Leite, do prefeito 
Humberto Souto e do secretário de 
Estado de Infraestrutura e Mobili-
dade, Fernando Marcato. Durante o 
evento, Leite informou ter conversa-
do com o governador Romeu Zema 

e o secretário de governo Igor Eto, 
que garantiram a liberação integral 
dos recursos nos próximos dias. O 
parlamentar agradeceu o governo 
estadual pelo empenho e celeridade 
na realização do convênio. Ressaltou 
ainda a parceria com o prefeito Hum-
berto Souto e elogiou a sua gestão. 
“Tenho certeza que o prefeito, com 
o bom trabalho que vem fazendo na 
cidade, vai viabilizar a obra com o 
melhor desempenho possível”, disse.

De acordo com o deputado, que 
agradeceu ao secretário Fernando 
Marcato, as obras vão transformar a 
lagoa e proporcionarão mais confor-
to e segurança para todos, além de 
atender à reivindicação de lideranças 
locais e moradores da região, que lu-
tam por melhorias e estrutura no en-
torno da lagoa. “Fico muito feliz com 
a assinatura deste convênio histórico. 
Sabemos da importância dessa obra 
para a cidade e não tenho dúvida de 
que a lagoa se transformará no prin-

cipal cartão-postal da cidade depois 
dessa obra”, afirmou Leite.

O secretário Fernando Marcato, 
que conheceu o local com o depu-
tado Tadeu Martins, ressaltou a que, 
além de proporcionar um lugar me-
lhor para os moradores, a revitaliza-
ção vai contribuir para o turismo de 
Montes Claros. O prefeito Humberto 
Souto, que participou virtualmente, 
agradeceu ao deputado e destacou a 
atenção do governo com o Norte de 
Minas. “Como disse o deputado Ta-
deuzinho, é uma região muito boa e 
muito importante para a cidade, que 
carece de um local para o turismo 
e recreação, e mesmo de embeleza-
mento para o bairro. Qualquer obra 
é importante, mas essa é uma obra 
histórica, porque simboliza o meio 
ambiente e o momento atual que o 
Brasil está vivendo de despertar para 
o meio ambiente”, afirmou o prefei-
to.

Os recursos foram viabilizados 
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Novo convênio permite liberação de 
R$ 1,5 milhão para Lagoa Interlagos

já está consolidada. E, para aqueles 
deputados que ainda não a assina-
ram, fica aqui aberto o nosso convite 

para que possam encampar essa dis-
cussão em defesa da desoneração de 
folha. Nós sabemos que essa é uma 

matéria que pode garantir, mesmo 
em tempos de pandemia, o cresci-
mento econômico do nosso país. 

O empresariado, que em outros 
tempos foi tratado como crimino-
so, agora recebe o seu valor, e, por 
esse motivo, nós devemos cuidar 
para que esse empresário possa ter 
um pouco mais de tranquilidade na 
contratação de pessoal, diminuindo 
sobremaneira os absurdos encargos 
que hoje recaem sobre a folha de pa-
gamento”, declarou Marcelo Freitas.

O deputado pediu também a 
contribuição da imprensa livre de 
nosso país. “O tema da desoneração 
de folha de pagamento não pode 
ficar relacionado exclusivamente à 
criação ou recriação de uma CPMF. 
Nós temos condições de pensar de 
forma mais ampla e propor uma so-
lução madura com o apoio de todos 
os deputados, sem prejuízo efetivo 
dos setores que cuidam do desenvol-
vimento econômico de nossa Nação. 
Portanto, é preciso que se efetive 

desoneração da folha de pagamento 
já”, ressaltou o parlamentar.

A desoneração da folha de 
pagamento, prevista na Lei nº 
13.161/2015, é uma forma de subs-
tituição da contribuição previdenci-
ária da empresa por um tributo que 
incide sobre a receita bruta. A pro-
posta é diminuir a carga tributária 
das organizações para potencializar 
a economia.

“Sabemos que há muitos encar-
gos sobre a folha de pagamento. 
Se diminuirmos esses encargos, é 
possível contratar mais pessoas. A 
desoneração da folha de pagamento 
poderá garantir maior competitivi-
dade e aquecer o mercado em al-
guns seguimentos que precisam de 
uma injeção de ânimo para superar 
o período de crise provocado pelo 
coronavírus”, concluiu Marcelo Frei-
tas. (GISSELE NIZA – Colaboradora)

da área da Companhia de Desen-
volvimento do Vale do São Fran-
cisco (Codevasf ) ou mesmo da 
Universidade Federal do Vale do 
São Francisco ou mesmo a BR 030, 

que teve o seu traçado retirado do 
Norte de Minas, afetando os pro-
dutores de Montalvânia, Juvenília, 
Chapada Gaúcha e outras localida-
des. (ga)

Durante a Reunião Ordinária 
desta quinta-feira (10/6/21), o 
Plenário da Assembleia Legislativa 
de Minas Gerais (ALMG) recebeu 
mensagem do governador Romeu 
Zema encaminhando o Projeto de 
Lei Complementar (PLC) 60/21, 
que altera a Lei Complementar 
132, de 2014, que institui o Regi-
me de Previdência Complementar 
para os servidores públicos do 
Estado.

Na mensagem encaminhada ao 
Poder Legislativo, o governador 

afirma que o PLC 60/21 visa insti-
tuir o benefício especial referente 
às contribuições ao Regime Pró-
prio de Previdência Social (RPPS), 
para fins de migração para o Regi-
me de Previdência Complementar 
de que trata a Lei Complementar 
132, de 2014, em conformidade 
com o artigo 34 da Lei Comple-
mentar 156, de 2020.

Além disso, o governador in-
forma que o projeto encaminha-
do faz adequações na Lei Comple-
mentar 132, em consonância com 

a Emenda Constitucional 103, de 
2019, que alterou o regime previ-
denciário nacional e estabeleceu 
normas de transição.

Entre as modificações promo-
vidas pelo PLC 60/21, este permi-
te a adesão dos servidores ocu-
pantes de cargos em comissão e 
empregados públicos ao Regime 
de Previdência Complementar 
previsto na Lei Complementar 
132. A norma atual faz referência 
apenas aos servidores efetivos.

Entre outros pontos, o PLC 

60/21 também autoriza a Funda-
ção de Previdência Complemen-
tar do Estado de Minas Gerais 
(Prevcom-MG) a criar planos de 
previdência complementar para 
os familiares dos servidores esta-
duais.

O projeto também autoriza o 
Executivo a transferir R$ 15 mi-
lhões para a Prevcom-MG, a partir 
de 1º de janeiro de 2022, como 
antecipação da contribuição pa-
tronal, para custeio das despesas 
do órgão. (Portal ALMG)

pelo deputado Tadeu Martins Lei-
te, junto ao estado. Nos termos do 
acordo assinado hoje, os R$ 1,5 mi-
lhão serão liberados integralmente 
e a contrapartida do município será 
de R$ 184,3 mil. O projeto do parla-

mentar é transformar o local em um 
centro de convivência. Para isso, es-
tão previstas a construção de calçada, 
pista de corrida, bancos, ciclovia e 
outras intervenções de acessibilida-
de, lazer e paisagismo. As ações a se-

rem implementadas foram discutidas 
com a população local, que apontou 
o que seria necessário para a revita-
lização da lagoa, considerada impor-
tantíssima para melhorar a qualidade 
de vida dos moradores da região.
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Menino de 10 anos 
morre picado por 
escorpião no NM

girleno alenCar

A morte de Gustavo Rodrigues 
Sousa, de 10 anos, depois de ser pi-
cado por escorpião na zona rural de 
Patis, no Norte de Minas, abriu nova 
discussão sobre os riscos provocados 
por esse animal peçonhento. O me-
nino estava internado na Santa Casa 
de Montes Claros e faleceu na tarde 
de quarta-feira. Segundo familiares, 
o incidente aconteceu na última ter-
ça-feira (8) quando Gustavo brincava 
na casa de um primo. “Ele brincou 
durante o dia e, à noite, reclamou 
de dor na mão e começou a tossir. 
Ninguém viu o escorpião. O pessoal 
achou que era até pneumonia por 
causa da tosse”, disse Welson Pereira, 
primo da mãe do menino.

O menino morreu por volta das 
13h17 após sofrer três paradas car-
diorrespiratórias. O hospital confir-
mou que ele recebeu soro antiescor-
piônico. Consta no atestado de óbito 
que a causa da morte foi ‘choque car-
diogênico e escorpionismo’. Gustavo 
morava com a mãe, a avó e o irmão, 
na Vila Castelo Branco, em Montes 
Claros. Ele foi velado em casa. Em 
2020, o Hospital Universitário de 
Montes Claros, que é referência no 
atendimento a vítimas de picadas de 
peçonhentos, atendeu a 6.084 casos 
de pessoas que sofreram ataques de 
animais peçonhentos, sendo registra-
da uma pequena queda (3,93%) em 
relação a 2019 (6.333 atendimentos). 
O escorpião é a espécie peçonhenta 
com o maior registro de vítimas, res-
pondendo por 44,49% do total de 
ocorrências desta natureza no HUCF 
nos últimos dois anos. Os dados fo-
ram divulgados nesta semana pelo 
Escritório de Qualidade do HUCF.

Conforme o relatório, em 2020, 
apesar do esforço da equipe do Hos-
pital Universitário em salvar vidas, 

MINAS RECOMEÇA COM VOCÊ, 
MINAS RECOMEÇA COM TODOS.

A pandemia interrompeu sonhos. Agora é hora de 
juntar forças e recomeçar. Todos têm direito a uma 
nova oportunidade. A Assembleia, que já destinou 
quase meio bilhão de reais à Saúde, ouviu os mineiros 
para traçar novos rumos para retomar a economia, 
gerar empregos e enfrentar questões sociais.

AGORA É LEI: 
 
• REDUÇÃO DE IMPOSTOS SOBRE PRODUTOS 
 E SERVIÇOS 
• CESTa BáSICa COM 0% DE IMPOSTO 
• CRéDITO ESPECIal PaRa MICRO E 
 PEqUEnaS EMPRESaS 
• DESCOnTOS DE aTé 90% EM MUlTaS 
 E jUROS naS DíVIDaS DE ICMS   
• IPVa EM aTé 6 VEzES COM jUROS 
 E MUlTaS MEnORES

Acesse  
almg.gov.br/  
recomecaminas  
e saiba mais

o HUCF registrou quatro óbitos de 
vítimas de animais peçonhentos, sen-
do a maioria de pacientes que foram 
transferidos em estado grave, vindos 
de outros municípios da região. 
Em 2019, foram registradas quatro 
mortes de vítimas de complicações 
decorrentes de picadas de animais 
peçonhentos. De acordo com os nú-
meros do Escritório da Qualidade do 
HUCF, em 2020, foram atendidas na 
unidade 2.689 vítimas de picadas de 
escorpião, 3,24% a menos do que os 
casos de 2019 (2.770). No ano pas-
sado, janeiro foi o mês com maior 
quantidade de pessoas atacadas pelo 
escorpião, com 705 casos – contra 
667 ataques registrados em 2019 – 
queda de 5,39% em relação a janeiro 
do ano retrasado (5,39%).

As cobras estão como a segunda 
maior causa de acidentes com espé-
cies venosas registradas pelo serviço 
especializado do HUCF, um aumento 
de 7,23% dos atendimentos de um 
ano para outro – 252 (2020) contra 

234 (2019).
Em 2020, o HUCF atendeu 

54 pessoas atacadas por aranhas, 
15,62% inferior ao número de ví-
timas da mesma espécie no ano 
anterior (64). Os casos de vítimas 
de abelhas e vespas em 2020 foram 
54, queda de 29,62% em relação aos 
caos de 2019 (38). Foram atendidas 
pela unidade hospitalar sete vítimas 
atacadas por artrópodes em 2020 – 
aumento de 40% em relação a 2019 
(cinco casos). E, em último lugar, ou-
tros répteis com um ataque em 2019 
e nenhum no ano passado.

Ainda conforme os dados do Es-
critório da Qualidade do HUCF, em 
2020, houve o registro de 20 ataques 
de animais venenosos não identifi-
cados, com redução de 53,84% em 
comparação com os 65 casos re-
gistrados em 2019. Naquele ano, a 
unidade ambulatorial atendeu a uma 
vítima de “répteis não identificados”, 
não ocorrendo caso semelhante em 
2020.
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Deputados Paulo Guedes e Virgílio 
Guimarães destinam R$ 49 milhões 
para apoio aos municípios

7RegiOnal
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Os mandatos coletivos dos de-
putados Paulo Guedes (federal) e 
Virgílio Guimarães (estadual) estão 
somando forças para o atendimento 
às principais demandas da popu-
lação, especialmente das regiões 
Norte e Nordeste de Minas Gerais. 
Somados os recursos indicados nos 
orçamentos da União e do Estado, 
são R$ 49 milhões, beneficiando 132 

municípios. Uma das áreas que ganha 
destaque é a Saúde. Do total que está 
sendo repassado, R$27,3 milhões são 
para custeio de serviços e melhoria da 
infraestrutura nos hospitais regionais 
e locais, como compra de equipa-
mentos, ambulâncias e veículos. 

Os recursos são de emendas parla-
mentares individuais e cota de banca-
da. O deputado federal Paulo Guedes 

ressalta que a saúde é uma das prin-
cipais carências da população dessas 
regiões. “São municípios com muitas 
demandas urgentes e importantes, 
mas com recursos profundamente 
escassos. Infelizmente, a maioria das 
cidades do interior possui uma estru-
tura de atendimento à saúde extrema-
mente precária, por isso esse apoio é 
fundamental para que a população 

seja atendida nas suas necessidades 
fundamentais”, destacou.

O deputado estadual Virgílio Gui-
marães lembra que a saúde é um di-
reito básico e que é importante haver 
a união de esforços para garantir um 
atendimento digno a todos que preci-
sam. “A melhoria da saúde nos muni-
cípios, especialmente os mais caren-
tes, sempre foi uma preocupação dos 

nossos mandados e, agora, mais do 
que nunca, precisamos dotar os hos-
pitais e todas as unidades de saúde de 
uma estrutura mínima, que seja capaz 
de atender as demandas locais”, disse.

aPoio ao Desenvolvimento
Dos recursos destinados pelos de-

putados para o apoio ao desenvolvi-
mento dos municípios, também estão 

destacadas as áreas de Infraestrutura, 
principalmente asfaltamento e calça-
mento de ruas; Educação, para cons-
trução, ampliação e reforma de esco-
las, mobiliário, além de construção e 
cobertura de quadras; Aquisição de 
equipamentos agrícolas para apoio 
à agricultura familiar; Abastecimento 
de água nas comunidades rurais; Se-
gurança entre outros. 

Do total, mais de R$ 27 milhões são para a área da saúde, especialmente para custeio de serviços e apoio no en-
frentamento da Pandemia de Covid-19
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Em Três Marias, na região Central, a polícia apreendeu 86 
tabletes de maconha, cocaína, crack, armas e munições. Os 
materiais foram encontrados em duas casas, no Bairro Novo 
Horizonte, após denúncias de tráfico de drogas. Uma mulher, de 
31 anos, foi presa na primeira abordagem. Parte das drogas estava 
escondida na sacola de roupas dela. O restante dos entorpecentes, 
as armas e munições foram encontrados durante as buscas no 
segundo endereço. Três homens estavam no local e conseguiram 
fugir. Ao todo, os policiais apreenderam 86 tabletes de maconha, 
74 buchas da mesma droga e três barras, além de 215 pinos de 
cocaína, pedras de crack, duas armas e cinco munições. Segundo 
a PM, a mulher já tinha passagem por lesão corporal e roubo e 
foi conduzida à delegacia. Os três homens que fugiram ainda não 
foram localizados.

Na zona rural de Curvelo, a polícia prendeu um homem, de 32 
anos, suspeito de matar um idoso, de 69, com golpes de faca. O 
crime foi na Comunidade de Saco Novo na quarta-feira (9). Uma 
testemunha disse à PM que Nilton Geraldo Barbosa estava montado 
em um cavalo e foi atacado pelas costas ao passar em frente a um 
bar. O homem estava em uma motocicleta e fugiu do local após 
agredir a vítima. O idoso chegou a ser socorrido e morreu após dar 
entrada no Hospital Imaculada Conceição. Segundo a PM, Nilton 
foi atingido com seis facadas nas costas. O suspeito foi preso em 
casa e confessou aos policiais ter matado o idoso porque era 
insultado por ele. O homem foi conduzido à delegacia e o caso 
será investigado pela Polícia Civil. 

Na última quarta-feira (9), a Polícia Militar apreendeu mais de 
200 pedras de crack, cocaína e maconha no Bairro Conferência 
Cristo Rei, em Montes Claros. Um homem, de 22 anos, foi preso. 
Os militares realizavam uma ação de combate ao tráfico de drogas 
durante a Operação Alferes quando viram vários indivíduos em 
atitude suspeita na Rua Mato Verde. Eles fugiram do local e o 
rapaz, de 22 anos, foi preso após se esconder no quintal de uma 
casa. Segundo a PM, ele arremessou uma sacola com as drogas 
no telhado da casa vizinha. Foram apreendidos 101 papelotes de 
cocaína, uma porção da mesma droga, 140 buchas de maconha e 
225 pedras de crack.

Cargas de carvão são 
apreendidas em operação 
no Norte de Minas

Criança de 10 anos morre, depois 
de ser picado por escorpião

Grupamento de Engenharia mobiliza 
mais de 300 doadores de sangue 

POLÍCIA MILITAR DE MEIO AMBIENTE/DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

EM Ação

8 SeguRança pública

Uma criança de 10 anos 
morreu depois de ser picado 
por um escorpião, na zona 
rural de Patis, no Norte de 
Minas. Gustavo Rodrigues 
Sousa estava internado na 
Santa Casa de Montes Claros 
e faleceu na tarde de quarta-
feira (9). Segundo familiares, o 
incidente aconteceu na última 
terça-feira (8) quando Gustavo 
brincava na casa de um primo. 
"Ele brincou durante o dia e, à 
noite, reclamou de dor na mão e 
começou a tossir. Ninguém viu o 
escorpião. O pessoal achou que 
era até pneumonia por causa 
da tosse", disse Welson Pereira, 
primo da mãe do menino.

Na madrugada de quarta, a 
família levou a criança de carro 
para a Santa Casa de Montes 
Claros. A distância entre as duas 

cidades é de 100 km. De acordo 
com a assessoria da Santa Casa, 
o menino morreu por volta das 
13h17, após sofrer três paradas 
cardiorrespiratórias. O hospital 
confirmou que ele recebeu soro 
antiescorpiônico. Consta no 
atestado de óbito que a causa da 
morte foi ‘choque cardiogênico 
e escorpionismo’.

Gustavo morava com a mãe, 
a avó e o irmão, na Vila Castelo 
Branco, em Montes Claros. 
Ele foi velado em casa. "Era 
um menino muito brincalhão, 
cheio de amigos, vivia rodeado 
de crianças, estudioso e 
cruzeirense. Vai deixar 
saudades. Uma criança de 10 
anos tem a vida toda pela frente. 
Ninguém imagina que isso vai 
acontecer, ninguém espera. Foi 
um choque", lamentou o primo.

O 1º Grupamento de 
Engenharia (1º Gpt E) e 
suas organizações militares 
diretamente subordinadas 
coletaram, no mês de maio, 

166 litros de sangue dentro da 
campanha de doações “Ajudar está 
no nosso sangue”, desencadeada 
pelo Exército Brasileiro em todo 
o território nacional. Foi o maior 

volume de doações de sangue 
mensais, já registrado pelo 1º 
Gpt E desde 2020. As doações 
do mês de maio contaram com a 
participação de 339 militares.

A atitude solidária dos 
militares pode impactar a vida 
de 1.356 enfermos, uma vez que, 
para cada doador, quatro pessoas 
são potencialmente beneficiadas. 

Esses resultados aumentaram 
os estoques de sangue dos 
hemocentros de João Pessoa 
(PB), Picos (PI), Teresina (PI), 
Caicó (RN), Natal (RN), Barreiras 

(BA) e Recife (PE), órgãos com 
os quais foi possível estabelecer 
parceria para o desenvolvimento 
da campanha. (Exército 
Brasileiro)

trÊs marias | Pm apreende 
grande quantidade de drogas, 

armas e munições

homem é preso suspeito de
 matar idoso com seis facadas

 nas costas

homem é preso após arremessar 
sacola com crack, cocaína e 
maconha em telhado de casa

POLÍCIA MILITAR/ DIVULGAÇÃO

POLÍCIA MILITAR/ DIVULGAÇÃO

Durante operação Alferes 
Tiradentes, a Polícia Militar de Meio 
Ambiente apreendeu cargas de 
carvão vegetal, que estavam sendo 
transportadas em cinco caminhões, 
em Lagoa dos Patos e Januária, 
no Norte de Minas. Segundo a 
polícia, no primeiro município, 
foram apreendidos 280 m³ de 
carvão em quatro caminhões. Os 
motoristas foram presos e oito 
autos de infração foram lavrados. 
A ocorrência foi registrada no KM 
10 da LMG-674. A PM informou 
que os condutores apresentaram 
documentação dizendo que 
estavam transportando carvão de 
origem exótica, porém, a vistoria 
mostrou que o carvão era de origem 
nativo. Os envolvidos assinaram 
um Termo Circunstanciado de 
Ocorrência (TCO), foram liberados 
e deverão se apresentar à Justiça 
posteriormente.

Já em Januária, outra carga 
de carvão foi apreendida em um 
veículo abandonado no KM 11 

da LMG 605. A suspeita é que o 
motorista fugiu, uma vez que não 
tinha os documentos exigidos para 
fazer o transporte. Um auto de 
infração foi emitido. Ainda durante 
a operação, que é realizada em 
razão dos 246 anos da PMMG, 
os policiais apreenderam uma 

espingarda polveira e materiais 
de recarga escondidos em um 
acampamento. A ocorrência foi 
registrada no povoado de Pedra 
Preta, em Manga, e ninguém foi 
preso.

Também foram apreendidas 
uma motocicleta e duas armas, nas 

comunidades Araruba e Canabraval, 
em São João da Ponte. De acordo 
com a PM, o veículo é produto de 
furto/roubo e apresentava chassi e 
numeração do motor adulteradas. 
Já as armas, foram dispensadas por 
um homem que fugiu da polícia, 
em uma estrada de terra.
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Educação anuncia volta às atividades 
presenciais nas escolas da rede estadual

9educaçãO

Unimontes intensifica implantação da 
Comissão de Ética

ICA encerra votação para os vídeos 
que serão apresentados na Jornada 
de Extensão

Escolas foram preparadas a partir de protocolo sanitário para garantir a segurança da comunidade

DIVULGAÇÃO/ SEE-MG

A Secretaria de Estado de Edu-
cação de Minas Gerais (SEE/MG) re-
cebeu ontem (10/6), autorização do 
Tribunal de Justiça de Minas Gerais 
(TJMG) para a retomada das ativi-
dades pedagógicas presenciais. O 
retorno será seguro, com regras de 
distanciamento e de higienização; 
gradual, começando apenas com as 
turmas do 1° ao 5° ano do ensino 
fundamental; e facultativo, em que 
cada família decide se quer retornar 
presencialmente nos municípios 
que estiverem nas ondas verde e 
amarela do Plano Minas Consciente 
e onde a prefeitura não apresentar 
restrições. 

Com essa decisão, a SEE/MG 
anuncia que a partir do dia 14/6, os 
profissionais de educação retomam 
o trabalho presencial para prepara-
ção das escolas. Já os alunos, retor-
nam no dia 21/6. 

Neste momento, estão em onda 
amarela as regiões Triângulo Nor-
te e Vale do Aço e somente escolas  
nessas regiões poderão retornar às 
atividades.

O retorno está sendo planejado 
e preparado cuidadosamente para 

dar a segurança necessária a funcio-
nários, estudantes e famílias para 
a volta ao ambiente escolar, após 
mais de um ano de suspensão das 
atividades presenciais em função da 
pandemia da Covid-19. Todas as es-
colas que oferecem os anos iniciais 
estarão preparadas para receber os 
estudantes até o dia 21/6. 

Para a volta das atividades peda-
gógicas presenciais, as unidades de 
ensino irão seguir a Resolução SEE 
4506/2021, que institui o ensino 
híbrido como modelo educacional 
para este ano letivo na rede esta-
dual, com alternância de atividades 
presenciais e remotas. 

A SEE/MG continuará oferecen-
do o Regime Especial de Atividades 
Não Presenciais e a carga horária e 
frequência dos estudantes continu-
am a ser contabilizados por meio do 
Plano de Estudos Tutorado (PET) e 
das atividades complementares ela-
boradas pelo professor.

A cada 14 dias serão avaliado as 
condições de cada localidade e os in-
dicadores epidemiológicos para que 
seja programado um avanço na reto-
mada. Após os anos iniciais, a previ-

são é de que seja realizado o retorno 
do 3° ano do ensino médio, seguido 
pelo 9° ano do ensino fundamental. 

CheCklist
Todos os gestores escolares pre-

cisam cumprir uma lista de tarefas 
(checklist), em cada unidade de 
ensino, para organizar o ambiente 
da escola para o recebimento de 
estudantes e funcionários. “Desde 
o ano passado, as escolas estão se 
adequando para começar o ensi-
no híbrido. Somente retomarão as 
atividades presenciais as unidades 
que cumpriram todo o checklist. As 
escolas que ainda se encontram em 
preparação serão monitoradas para 
cumprimento de todas as deter-
minações”, destaca a subsecretária 
de Desenvolvimento da Educação 
Básica da SEE, Izabella Cavalcante 
Martins.

Para auxiliar na implementação 
das adequações necessárias, a SEE/
MG já disponibilizou mais de R$ 
60 milhões para as 3.590 escolas da 
rede pública estadual de ensino. Os 
recursos representam quatro par-
celas do repasse de manutenção e 

custeio do ano escolar. Ele pode ser 
utilizado para as unidades escolares 
finalizarem a compra dos itens do 
checklist que são necessários para 
cumprir o protocolo sanitário.

ProtoColo sanitÁrio
O documento é fruto de debates 

e reuniões técnicas do Grupo de 
Trabalho formado por representan-
tes das secretarias de Estado de Saú-
de (SES/MG) e de Educação (SEE), 
da Sociedade Mineira de Pediatria 
e da Associação Brasileira de Neu-

rologia e Psiquiatria Infantil. Outras 
entidades, associações e sindicatos 
de servidores foram convidados a 
colaborarem com sugestões ao Gru-
po de Trabalho.

Segundo o protocolo, as escolas 
devem obter equipamentos de pro-
teção e produtos de higiene como 
dispensador com sabonete líquido, 
álcool em gel, copos descartáveis, 
papel toalha, luvas e lixeiras com 
tampa e pedal. Além disso, é reco-
mendada às escolas a adoção de ho-
rários distintos de entrada e saída de 

diferentes turmas. 
Nas ondas verde e amarela, ha-

verá distanciamento mínimo de 1,5 
metro entre os estudantes. Em ca-
sos em que a macrorregião em que 
o município esteja inserido regrida 
para a onda vermelha, as ativida-
des presenciais poderão continuar, 
desde que haja o cumprimento de 
regras ainda mais rígidas de distan-
ciamento definidas pela SES/MG, 
como o distanciamento mínimo de 
3 metros entre os estudantes. (Agên-
cia Minas)

girleno alenCar

Com reuniões mensais, a criação 
de canais eletrônicos, publicação de 
cartilhas e visitas aos departamentos, 
campi e demais unidades, dentre 
outras prioridades, a Universidade 
Estadual de Montes Claros trabalha 
para divulgar e intensificar as ações 
de sua Comissão de Ética. A propos-
ta passa também pela interlocução 
permanente com a comunidade aca-
dêmica na prevenção e na apuração 
das situações adversas à questão.

A iniciativa segue as diretrizes 
dispostas no Código de Conduta 
e Ética do Agente Público e da Alta 

Administração Estadual, estabeleci-
do por decreto 46644/2014, do Go-
verno de Minas Gerais. Implantada 
em dezembro último, por meio da 
portaria Nº 147/Reitor, a Comissão 
de Ética da Unimontes é presidida 
pela vice-reitora Ilva Ruas de Abreu 
e composta por professores e ser-
vidores técnico-administrativos – 
inclusive do Hospital Universitário 
Clemente de Faria (HUCF).

Como nos cinco primeiros meses 
do ano houve uma série de ativida-
des estratégicas sob o ponto de vista 
acadêmico, administrativo e de ges-
tão, como a retomada do calendário 
letivo e das atividades letivas, além 

de questões junto às Pró-Reitorias, 
direções de Centro de Ensino, De-
partamentos e conselhos superio-
res, o cronograma de reuniões da 
Comissão de Ética pode ser aberto 
na última semana de maio, ainda em 
formato virtual por causa do período 
de pandemia do novo coronavírus.

Plano De trabalho - “A pri-
meira reunião nos permitiu definir, 
por exemplo, como será elaborado 
o plano de trabalho da Comissão 
de Ética”, explica a professora Ilva 
Ruas. Segundo a vice-reitora, além 
da ampla divulgação do Código de 
Conduta e Ética do Servidor Público, 

A Jornada de Extensão de 2021 será 
virtual e o Instituto de Ciências Agrá-
rias (ICA) da UFMG quer estar bem 
representado por alguns de seus estu-
dantes. Para a apresentação no evento 
virtual, que será realizado na próxima 
quarta (16), a Pró-reitoria de Extensão 
realiza um concurso de vídeos, que vai 
escolher os projetos a se apresentarem 
na edição comemorativa da 20ª edição 
do evento. A votação popular termi-
nou ontem (10) por meio de formulá-
rio online.

A votação é aberta ao público em 
geral, não é necessário ter vínculo com 
a UFMG. Cada votante deverá esco-
lher, necessariamente, três vídeos na 
lista divulgada pela Proex, que foram 
produzidos e submetidos por estu-
dantes que participam de atividades de 
extensão na UFMG. As três atividades 
de áreas distintas mais bem votadas 
serão apresentadas na Jornada, às 15h, 
ao vivo, no YouTube da pró-reitoria de 
Extensão (Proex). Neste ano, a Jornada 
de Extensão será comemorativa em 
homenagem ao centenário de Paulo 
Freire. Em função disso, os estudantes 
bolsistas foram convidados a explicar 
como os projetos que participam in-
tercalam três princípios do método 
Paulo Freire: diálogo, autonomia e 

esperança.
A estudante Iza Mary Ferreira de Je-

sus, do curso de graduação em Admi-
nistração, inscreveu no concurso vídeo 
em que explica o projeto “Participação 
discente na gestão e na avaliação da 
Extensão Universitária no Instituto de 
Ciências Agrárias”. A estudante inicia 
o vídeo explicando a importância do 
diálogo, segundo Paulo Freire, para as 
relações humanas em diferentes cam-
pos da sociedade e inclusive na Univer-
sidade. “Principalmente visto as novas 
circunstâncias de trabalho remoto, nas 
quais precisamos saber usar as ferra-
mentas adequadas para ter um diálogo 
eficiente e adequado”. No decorrer do 
vídeo ela explica como são utilizados 
os princípios de autonomia e esperan-
ça na teoria Paulo Freire e as relações 
entre os três princípios e sua atuação 
no projeto em que é bolsista.  

A estudante Bruna Myrela de Al-
meida Santos, do curso de Agronomia, 
apresenta o projeto “Solos na escola”. 
O projeto é realizado no ICA há sete 
anos com o objetivo de popularizar 
o conhecimento teórico e científico 
sobre solos entre os estudantes do 
ensino fundamental. O projeto é rea-
lizado por meio de atividades lúdicas, 
como brincadeiras e visitas técnicas à 

Universidade pelas escolas de Montes 
Claros. “Os princípios de autonomia, 
diálogo e esperança de Paulo Freire 
se concretizam em nosso projeto”, ex-
plica Bruna. “Existe uma troca mútua 
de saberes entre os envolvidos e não 
somente de transferência do conheci-
mento”, comentou.   

O projeto de extensão “CMDRS: 
colaboração para gestão social, comu-
nicação e participação” foi apresentado 
pela Isabel Priscila Silva, do curso de 
Agronomia. A iniciativa apoia a gestão 
no Conselho Municipal de Desenvol-
vimento Rural Sustentável (CMDRS) 
de Montes Claros, com o incentivo à 
participação dos produtores rurais nas 
atividades e encontros do conselho. 
“Assim como na metodologia de Pau-
lo Freire, em nosso projeto buscamos 
fazer com que os produtores ocupem 
o centro do processo, considerando-os 
como sujeitos das ações de extensão. 
Nós levamos em conta suas necessida-
des e opiniões e trabalhamos e discuti-
mos juntos”, explicou a estudante. De 
acordo com Isabel, atuar no âmbito do 
desenvolvimento comunitário rural é 
uma maneira de transformação da re-
alidade das comunidades com partici-
pação da Universidade neste processo. 
(ga)

a Unimontes estabelecerá uma agen-
da para encontros, visitas, cursos e 
treinamentos de forma que a comu-
nidade seja consultada para se defi-
nir qual a melhor maneira de discu-
tir e agir na aplicação dos princípios 
e deveres dos agentes do Estado.

As reuniões da Comissão de Ética 
da Unimontes serão realizadas na 
última quinta-feira de cada mês, às 
10h30, até dezembro. As visitas e/

ou reuniões virtuais com os Centros 
de Ensino, departamentos, campi e 
demais unidades serão agendadas 
a partir do segundo semestre. Pa-
ralelamente, a Assessoria de Comu-
nicação Social e a Diretoria de Tec-
nologia da Informação (DTI), com 
orientação da Procuradoria e da 
Auditoria, desenvolverão os mate-
riais didáticos e peças objetivas para 
as redes sociais sobre as legislações 

sobre ética.
Outra orientação neste senti-

do será definida em encontro da 
Comissão de Ética com a Diretoria 
de Desenvolvimento de Recursos 
Humanos (DDRH), Comissão Dis-
ciplinar, Comissão de Sindicância e 
o serviço de Ouvidoria “Fale com a 
Unimontes” para detectar as ques-
tões relacionadas à ética mais de-
mandas na Universidade.
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RESUMO DE Novelas

Emir diz a Helena que é 
preciso esperar Téo acor-
dar da cirurgia para ava-
liar. Renatinha exige que 
Alexia/ Josimara mostre a 
Rafael um áudio de Kyra 

confessando que traiu o ex-namorado. Luna conta a Ale-
jandro que Téo salvou sua vida no México. Alejandro se 
declara para Luna e conta que continua apaixonado por 
ela. Dominique tortura Ivo, para que ele revele o que 
sabe sobre as testemunhas. Renzo confessa a Alexia/ Josi-
mara que está apaixonado e pergunta à secretária se exis-
te alguma chance de os dois ficarem juntos. Ivo consegue 
fugir do cativeiro, e Edu o persegue.

Lourenço vai embora 
sem ser visto. Lorena vi-
sita Laudelino no hospi-
tal. Ana aceita viajar com 
Lúcio. Mariano fica im-
pressionado com Vitória. 

Nanda comemora a volta de Lui. Eva gosta de saber que 
Ana viajará com Lúcio. Wilson afirma para Lorena que 
terminará seu namoro com Aurélia. Cícero conversa com 
Renato sobre o trabalho na concessionária. Wilson encon-
tra-se com Aurélia, mas não consegue terminar com ela. 

Merival diz a Maria Marta 
e seus filhos que o exame 
de DNA é falso. Cristina 
e José Alfredo constatam 
que Cora é culpada pela 
falsificação do exame de 

DNA. Maria Marta decide procurar Téo. Cora convence 
Fernando a entrar com um processo contra José Alfre-
do. Téo teme uma represália de José Alfredo. Magnólia 
e Severo vão à casa de Maria Ísis.Beatriz torce pela re-
conciliação entre Enrico e Cláudio. José Alfredo decide 
procurar Cora. Maria Marta e João Lucas ameaçam Téo 
para descobrir quem lhe entregou o falso exame de 
DNA. Tuane pede ajuda a Elivaldo.

Marian joga bolinhas de 
gude no chão do quarto 
das meninas, próximo à 
cama de Mili. Os peque-
nos entram na casa de 
Helena pela janela. Neco 

fica do lado de fora para tomar conta. As crianças es-
cutam um barulho e notam que uma das portas foi 
trancada. Helena volta pra casa e flagra as crianças. A 
mulher grita e diz que eles irão se arrepender por te-
rem invadido mais uma vez sua casa. Mili escorrega ao 
pisar nas bolinhas de gude e cai no chão. Cris diz que 
foi Marian. Carmen aproveita a situação para dizer a 
Carol que Mili precisa ir para um instituto de cegos. 
Helena leva Carmen e Carol até a sala e conta que as 
crianças invadiram sua casa pela segunda vez. Carmen 
grita, diz que Carol é incompetente e aplica castigo nas 
crianças, que durante uma semana estão proibidas de 
sair na rua.
Carmen diz que Helena ainda pode aplicar castigo que 
quiser e que Carol não poderá intervir. O único que 
não foi castigado é Neco, pois Helena não havia visto 
o menino. Na cadeia, Chico visita Matilde, pensando 
que ela é Ernestina. Carmen fala com Mili e diz que 
ela deveria ir para um instituto de cegos para não ser 
um peso para seus amigos. Carol entra no quarto e 
ao saber o teor da conversa diz que não acredita que 
Carmen esteja insistindo no assunto. Mosca pensa em 
se declarar para Mili e assim dar um apoio para ela. 
Pata ajuda Mili a treinar para fazer as coisas do dia-a-
dia. Mosca se declara para Mili e diz que não entende 
o motivo que ela se distanciou dele. Mili diz que havia 
enviado uma carta pra ele, que não respondeu. Mili 
diz que Mosca está com pena dela e nessa situação não 
podem ficar juntos. Dani diz para Carol que trata mal 
Junior, pois têm medo que ele abandone elas. Carol 
explica que Dani está sendo injusta, pois no passado 
foi ela quem terminou o namoro com Junior. Fernan-
do conta para Carol que conversou com os médicos e 
que Mili está com cegueira psicológica, mas que pode 
ser permanente. 

solange almeida e monilton 
moura se casam no civil em 
cerimônia intimista

Carla Diaz retoma romance 
com arthur após ‘bbb21’

os 5 benefícios da caminhada para a 
saúde e a mente

Carla Diaz e Arthur estão juntos 
novamente! Segundo a coluna ‘Retra-
tos da Vida’, do jornal ‘Extra’, atriz tem 
visitado o instrutor no apartamento 
dele, na Vila do Pan, no Rio

Carla Diaz e Arthur Picoli reata-
ram o romance engatado dentro do 
“BBB21”, segundo informações da co-
luna “Retratos da Vida”, do jornal “Ex-
tra”, nesta quinta-feira (10). Há dois 
dias, a atriz e o instrutor de crossifit 
empolgaram os fãs após a ex-Chiqui-
tita aparecer em live do capixaba. De 
acordo com a publicação, Carla e Ar-
thur preferem que dessa vez a relação 
não seja pública mais uma vez, como 
ocorreu durante a passagem dela pelo 
reality.

Atualmente, o ex-brother está mo-
rando em um dos prédios erguidos 

para receber as delegações dos Jogos 
Olímpicos de 2016, em Jacarepaguá, 
Zona Oeste do Rio de Janeiro. Carla, 
que retomou as conversas com Arthur 
há cerca de um mês, tem sido vista no 
condomínio, embora opte por visitar 
o capixaba em horários de pouco mo-
vimento. Há cerca de um mês, Arthur 
afirmou que ainda estava apaixonado 
pela loira ao reencontrá-la em progra-
ma na web.

Após deixar o “BBB”, a atriz pas-
sou a assistir alguns vídeos de Arthur 
no confinamento e não gostou nada 
do que viu. Na ocasião, a paulistana 
afirmou que a relação dos dois havia 
chegado ao fim. “Bom, já respondi em 
vários lugares, mas já que tem gente 
com dúvida ainda vou responder, sem 
problemas. Sempre fui muito sincera 

1 - sinta-se mais ativo
Quando fazemos caminhadas 

durante o dia, o nosso corpo cria 
substâncias estimulantes, assim 
como a adrenalina. A adrenalina é 
uma substância que deixa o corpo 
mais ativo durantes as próximas 
horas pós-caminhada e isso é óti-
mo para quando temos atividades 
a cumprir depois dos exercícios 
físicos.Somada a essa energia, vem 
a sonolência noturna. Sim, a cami-
nhada e a pós-caminhada fazem 
seu corpo gastar bastante energia e 
isso ajuda seu corpo e sua mente a 
entrar num estado de relaxamento 
maior durante a noite.

2 - aumente seu bem-estar
Um estudo feito pela Universida-

de de Essex, no Reino Unido, mos-
trou que até uma breve caminhada 
ao ar livre, ou melhor, em áreas ver-

des e jardins, de poucos minutos, 
melhora nossa saúde mental benefi-
ciando o humor e a auto-estima.

3 - xô, depressão
Ao caminhar, o corpo libera uma 

quantidade de endorfina maior do 
que o comum. A endorfina é um 
hormônio produzido pela hipófi-
se que é responsável pela alegria e 
relaxamento.Caminhando diaria-
mente, passamos a produzir uma 
quantidade ótima de endorfina para 
o corpo que imediatamente sente o 
efeito benéfico. Dessa forma, vamos 
afastando sensações de tristeza, fra-
queza, falta de ânimo e o corpo vai 
pedindo para que você aumente o 
tempo e a distância da caminhada 
para você se sentir cada vez melhor.

4 - seu pulmão mais saudável
O pulmão é um órgão direta-

mente ligado aos benefícios da 
caminhada. As trocas gasosas que 
ocorrem no órgão ficam mais pode-
rosas quando nos exercitamos com 
frequência e isso faz com que uma 
quantidade, maior do que a comum, 
seja expelida do pulmão.

5 - regule a circulação do seu 
corpo

A USP de Ribeirão Preto, provou 
em um estudo, que uma caminha-
da de 40 minutos reduz a pressão 
arterial por até 24 horas após o 
término do exercício. Isso acontece 
porque o movimento contínuo faz o 
fluxo do sangue aumentar e assim 
os vasos sanguíneos se expandem, 
diminuindo a pressão.As válvulas 
do coração também trabalham mais 
com a caminhada, melhorando a 
oxigenação do corpo e a circulação 
da hemoglobina.

Solange Almeida se casou com Mo-
nilton Moura em novembro de 2020 
no civil em cerimônia reservada. Can-
tora e empresário reataram a relação 
em julho passado

Solange Almeida e Monilton Mou-
ra estão casados há cerca de sete me-
ses, revela a colunista Fábia Oliveira, 
do jornal “O Dia”, nesta quinta-feira 
(10). A forrozeira e o empresário ha-
viam reatado a relação em julho pas-
sado e ficaram noivos em novembro, 
mesmo mês que oficializaram a união. 
Segundo a publicação, a cantora se 
casou no civil na casa dela no Ceará 
em cerimônia intimista por conta da 
pandemia do novo coronavírus.

Este é o quarto casamento de So-
lange, que há um ano se separou pela 
segunda vez de Leandro Andriani, 
também empresário. De acordo coma 
coluna, a intérprete de “O Amor da 
Minha Vida Sou Eu” fez uma cerimô-
nia simples, que contou com jantar 
para poucos amigos, que não pude-
ram usar o celular.

Alvo de elogios pelo corpo sarado, 
a cantora disse ter se inspirado em Fá-
tima Bernardes ao comentar a diferen-
ça de 17 anos de idade para Monilton. 
“Você (a jornalista) me inspirou mui-
to! Ver sua relação, de um certo modo 
para mim, foi inspirador. Eu digo: sou 
uma mulher massa, por que eu vou 
me privar de um sentimento, de uma 

coisa tão bonita que eu posso viver? 
E a cada postagem sua, eu dizia: olha 
que coisa linda, o amor independe de 
idade, classe social, raça, seja lá o que 
for”, apontou a mãe de quatro filhos, 
incluindo Rafael, que se livrou de 70 
quilos após cirurgia bariátrica.

Em conversa com seus seguidores, 
a forrozeira respondeu uma série de 
perguntas dos fãs entre elas se eles 
têm relação sexual toda noite. “Não 
tem essa de ‘toda noite’, a gente faz 
de dia”, disparou. “Fazer isso quando 
acorda... Às vezes a gente vem tirar um 
cochilo de tarde e vem aquela vonta-
dezinha e faz gostoso”, continuou de 
forma bem-humorada.

Na ocasião, Solange negou ter tido 
alguma briga com Monilton. “Nem 

sempre a gente concorda, mas senta-
mos, conversamos, dialogamos. Acho 
que o diálogo é muito importante, 
sabe?”, disse a artista. “Nessa volta ele 
chegou para mim e disse ‘ainda bem 
que você mudou’. Eu era muito chata 
com ele. Era uma forma de esconder 
das pessoas a nossa relação. Como já 
disse, tinha vergonha por causa da ida-
de. E ele disse ‘ainda bem que Deus 
preparou a nossa volta’”, acrescentou.

“A gente tem certeza que Deus foi 
tão perfeito que fez a gente dar esse 
tempo. Ele pode viver coisas que não 
tinha vivido. E eu pude ter certeza que 
a idade não tem nada a ver em um 
namoro”, prosseguiu a cantora, que 
anteriormente abriu o jogo sobre o 
seu lado mãe.

com meus sentimentos, sempre fui 
muito verdadeira, tudo que eu fiz na 
casa foi de verdade, porém, quando 
eu saí, me deparei com uma realidade 
bem diferente”, afirmou.

“Vi muita coisa, fiquei muito cha-
teada, muito decepcionada e não foi 
o que me falaram não, eu mesma vi. 
Dessa forma, essa história não me per-
tencem mais e espero que vocês me 
entendam e respeitem, por favor, essa 
decisão que eu tive”, pediu, na época. 
Por outro lado, negou incômodo com 
o shipper “Carthur”. “Essa é a parte 
boa que restou dessa história, porque 
é isso que eu quero para minha vida. 
Esse carinho, preocupação, respeito, 
amor e reciprocidade”, justificou Car-
la, que relatou choro ao ver algumas 
cenas do reality envolvendo o rapaz.

Semanas depois, ao ser eliminado 
o capixaba reforçou que queria ter um 
reencontro com a ex-Chiquitita. “São 
cinco anos solteiro, não imaginava me 
apaixonar aqui dentro, foi realmente 
uma paixão que surgiu (...) eu falei que 
a primeira coisa que eu quero fazer é 
conversar com ela. Se a vida aqui fora 
tá de outra forma, aí é outra história, 
mas é uma pessoa que eu tenho um 
carinho enorme. (...) A questão do 
meu sentimento, pode ter sido con-
fuso mas foi de verdade, isso eu fico 
tranquilo”, relatou na ocasião.

Bakenmut se recusa a ajudar Yunet a matar o Faraó. 
Ramsés conversa com Seti e diz aceitar a ordem de se 
afastar de Nefertari. Yunet diz que precisa de um ho-
mem corajoso ao seu lado e Bakenmut fica indeciso. 
Karoma pede permissão a Nefertari para se encontrar 
com Ikeni.

Seg a Sáb, às 20h30

PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS
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Desde ontem (10) começaram a 
valer os novos prazos para conces-
são de benefícios do INSS. As no-
vas datas foram fruto de acordo da 
instituição e de outros órgãos do 
governo federal com o Ministério 
Público Federal (MPF) e a Defenso-
ria Pública da União (DPU).

De acordo com o presidente do 
INSS, Leonardo Rolim, o acordo 
firmado vai ao encontro das ações 
que a instituição já vem adotando 
desde 2020 para reduzir o tempo 
de espera do segurado. “Contra-
tamos servidores temporários; 
ampliamos as equipes de análise 
em 22%; ampliamos o número de 

benefícios concedidos de forma 
automatizada; realizamos mutirões 
para os benefícios mais solicitados, 
como auxílio-maternidade e pen-
são por morte, entre outras ações”, 
afirma.

Confira a seguir os novos 
prazos:

90 dias - Benefício assistencial à 
pessoa com deficiência, Benefício 
assistencial ao idoso e Aposentado-
rias, salvo por invalidez;

60 dias - Pensão por morte e Au-
xílio reclusão;

45 dias - Aposentadoria por in-
validez comum e acidentária 

Norte de Minas tem oito municípios 
com emergência de Covid-19
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Concessão de benefícios do 
INSS já está mais rápida

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

11cidade/ RegiOnal

girleno alenCar

Os municípios de Águas Ver-
melhas, Cristália, Ibiracatu, Jose-
nópolis, Taiobeiras, São João da 
Lagoa, São João do Pacuí e Várzea 
da Palma tiveram os seus decre-
tos de situação de emergência 
por causa da Covid-19 aprovados 
pela Assembleia Legislativa de 
Minas Gerais. Na reunião extra-
ordinária da manhã de ontem foi 
aprovado, em turno único e por 

unanimidade, o Projeto de Reso-
lução (PRE) 120/21, da Mesa da 
Assembleia, com parecer do de-
putado Cleitinho Azevedo (Cida-
dania). A proposição segue para 
a sanção do governador Romeu 
Zema.

A medida flexibiliza o disposto 
na Lei de Responsabilidade Fis-
cal. Dessa forma, enquanto per-
durar a situação de calamidade, 
ficam suspensas a contagem dos 
prazos e as disposições referen-

30 dias - Salário maternida-
de 

 
Caso os prazos não sejam cum-

pridos, haverá o pagamento de 
juros de mora ao segurado, e o 
pedido será encaminhado para a 
Central Unificada para o Cumpri-
mento Emergencial que terá um 
prazo de dez dias para a conclusão 
da análise. (Agência Brasil)

A unidade em Montes Claros 
passa a adotar os prazos, fruto 
de acordo entre a instituição, o 

MPF e a DPU

Vereador propõe Fundo Municipal 
de Empreendimento Coletivo

Montes Claros abre licitação 
para levantar impactos da Covid 
no transporte coletivo

O vereador Marlus Mendes en-
viou anteprojeto, ao prefeito Hum-
berto Souto (Cidadania), solicitando 
a criação do “Fundo Municipal de 
Empreendimento Coletivo, Qualifica-
ção e Inserção Profissional (FMEC)”. 
O projeto visa que gestores muni-
cipais criem instrumentos, como 
“bolsa-qualificação profissional” e 
uma renda básica para o trabalho 
(bolsa-trabalho), contribuindo com o 
capital financeiro de novos empreen-
dimentos. “Estamos pensando na cri-
se econômica que o Brasil atravessa, 
exigindo um olhar atento ao desen-
volvimento local e regional. Além de 
distribuir renda, os municípios brasi-
leiros têm a possibilidade de produzir 
e distribuir riquezas, a partir do papel 
assumido pela Prefeitura, de implan-
tação de uma escola permanente de 
formação de mão de obra”, defende o 
vereador Marlus.

O anteprojeto direciona políticas 
públicas para a inserção profissional, 
possibilitando o ingresso dos indiví-
duos no mercado de trabalho criando 
condições de empregabilidade, atra-
vés de iniciativas de empreendedoris-
mo, cooperativas, associações e pro-
jetos individuais. Marlus destaca que 
o município pode adotar medidas 
que o transformem em uma verda-
deira ‘incubadora de investimento’, 
atuando como uma ‘escola-fábrica’, 
incubando investimentos de matri-
zes, garantindo o funcionamento dos 
diversos empreendimentos até eles 
atingirem sustentabilidade. Por lei, os 
vereadores não podem criar projetos 
que gerem ônus ao município. Nesse 
caso, os parlamentares têm a premis-
sa em fazer anteprojetos e apresentar 
ao Executivo - esse poderá encaminhá
-lo à Câmara e após aprovado trans-
formá-lo em lei.

A Prefeitura de Montes Claros 
publicou ontem o aviso de licitação 
do Processo 269/2021 Pregão Ele-
trônico Nº. 155/2021 cujo objeto 
é a contratação de sociedade em-
presaria para a consultoria técnica 
para avaliação dos impactos econô-
micos e operacionais da pandemia 
Covid-19, referente ao contrato de 
concessão do serviço de transpor-
te coletivo urbano, atendendo de-
manda da Secretaria Defesa Social 
do Município de Montes Claros. A 
apresentação das propostas e dos 
documentos de habilitação tem de 
ser até às 8 horas do dia 23 de ju-
nho de 2021.  

A abertura dessa licitação sur-
preendeu a Mocbus, concessionária 
que explora o transporte coletivo 
urbano, pois segundo o empresá-
rio Henrique Sapori, o Tribunal de 
Justiça de Minas determinou desde 
o dia 16 de abril, conforme o de-

tes a despesas com pessoal e à 
dívida consolidada. Além disso, 
os municípios ficam dispensados 
de atingir os resultados fiscais. De 
acordo com o relator, a iniciativa 
viabilizará, aos municípios, alocar 
volume de recursos para o com-
bate à crise sanitária e social. O 

PRE reconhece o estado de cala-
midade pública em 26 municípios 
de Águas Vermelhas, Cristália, 
Ibiracatu, Josenópolis, Taiobeiras 
e em outros 60 municípios, o pro-
jeto prorroga a situação em São 
João da Lagoa, São João do Pacuí 
e Várzea da Palma.

sembargador Armando Freire, que a 
Prefeitura de Montes Claros fizesse 
o reequilíbrio financeiro e ainda fi-
xou multa diária de R$ 100 mil pelo 
descumprimento. Os levantamen-
tos das empresas apontam que os 
prejuízos acumulados são de R$ 22 
milhões e mais R$ 10 milhões pelo 
descumprimento da ordem judicial.

O vice-prefeito de Montes Cla-
ros, Guilherme Guimarães explica 
que foi aberta essa licitação depois 
que deixou de ser homologada a li-
citação anterior e que a Prefeitura 
constatou descumprimento do con-
trato de concessão e outras falhas, 
sendo um deles, não ter quitado o 
valor da concessão.
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EDITAL DE CITAÇÃO DE AUSENTE-SECRETARIA DO JUÍZO 
DA TERCEIRA VARA CÍVEL DE MONTES CLAROS/MG-
JUSTIÇA GRATUITA - O Exmo. Sr. Dr. NILTON JOSÉ GOMES 
JÚNIOR, Juiz de Direito da Terceira Vara Cível da Comarca de 
Montes Claros, Estado de Minas Gerais, na forma da lei, etc. PELO 
presente edital, expedido com o prazo de 30(trinta) dias, contados 
de sua primeira publicação, CITA OS RÉUS AUSENTES, 
INCERTOS E DESCONHECIDOS, ASSIM COMO EVENTUAIS 
INTERESSADOS, que se encontram em lugar incerto e não sabido, 
para, no prazo de QUINZE (15) DIAS, após o decurso do prazo 
deste edital, contestarem a AÇÃO DE USUCAPIÃO ajuizada por 
MARIA NEUZA GOMES SILVEIRA, processo 5017126-
39.2019.8.13.0433, que tramita por este Juízo e Secretaria da 
Terceira Vara Cível, funcionando na rua Raimundo Penalva, 
número 70, Vila Guilhermina, nesta cidade e Comarca de Montes 
Claros/MG., a qual ação tem por objetivo usucapir o seguinte bem: 
"Um imóvel situado na rua São Pedro e São Paulo, número 121, 
nesta cidade de Montes Claros, constituído por parte do lote N° 
16 com área total de 452,49, no loteamento Camilo Brandão, 
conforme transcrição de n° 54.455, às fls. 138 do Livro 3 - AR, 
na cidade de Montes Claros/MG". Ficam os citandos advertidos 
de que não sendo contestada a ação no prazo legal, presumir-se-ão 
aceitos, como verdadeiros, os fatos articulados pelo autor. Para 
conhecimento de todos os citandos, expediu-se o presente edital, 
que será afixado no local de costume e publicado, na forma da lei. 
Dado e passado nesta cidade de Montes Claros/MG., aos 19 
(dezenove) dias do mês de agosto(08) de 2.020. Eu, (Zilmar 
Alencar Maciel), Oficial de Apoio Judicial, o digitei. Eu, (Luciana A. 
Martins Lafetá), Escrivã Judicial, o conferi. Dr. NILTON JOSÉ 
GOMES JÚNIOR- Juiz de Direito. 
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LEMBRANçAS- Todos os anos, sempre havia uma certa curio-
sidade quanto ao lançamento da lista das pErsoNAlidAdEs do 
ANO DO NORTE DE MINAS, para saberem quais os profissionais 
que seriam homenageados. Em duas páginas especiais dos jor-
nais que eu escrevia, publicava as fotos de todos inclusive aqui 
no seu gAZETA NorTE miNEiro. Nestes 50 anos, nunca repetir 
nomes no mesmo sETor, pois a seleção era rigorosa e muito 
pesquisava através de formadores de opinião. por isso mesmo, 
quero promover se deus quiser, no próximo ano, o JUBilEU dE 
OURO, em uma festa única encerrando definitivamente este 
histórico mega-evento que promoveu o nome de montes Claros 
para todo Brasil. outro nome importante que veio especialmen-
te para me prestigiar e foi homenageado foi: o então ministro 
da Agricultura, Arlindo porto que recebeu o troféu das mãos do 
então prefeito, luiz Tadeu leite.

oUTRoS AVÓS FELIZES, são Aparecida Albuquerque e  Cel 
Neto, ai com o filho Antônio Carlos Albuquerque que é neuroci-
rurgião, a nora Ana paula oliveira e a nova netinha, sara.

ToDo MÊS, esta turma de mulheres montes-clarenses que re-
sidem em Beagá, reúnem em um dos restaurantes para confra-
ternização em um encontro dos mais agradáveis. É claro, que 
certamente muitas histórias da juventude aqui em moc. Nesta 
semana, estiveram reunidas, regina prates Coelho, Nagla mi-
neiro, Tânia martins, Júnia Campos, Vânia mourão, luciene 
martins, luiza drumond souto, marinilza mourão e mary pi-
menta.

BELEZAS DE MoC- E nesta série de grandes belezas do circui-
to da nossa sociedade, vou destacar hoje, mArCEllA rABEllo 
BYrro, que vai ser sem sombra de dúvidas uma noiva deslum-
brante no próximo dia 19 nos jardins do buffet de Lilia, quando 
se tornará senhora, Rafael David Maia. (foto) Será uma cerimô-
nia íntima, devido a pandemia e, ali os noivos serão abençoados 
pelos papais, Júnia Veloso rebello-Flávio resende Byrro e Vi-
cente maia-sonia david maia. (foto de autoria da mãe da noiva, 
Junia que é excelente fotografa), pois é seu hobby preferido. 
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uma DiCa para os apaixonados comemorarem o DIA DOS NAMORA-
DOS amanhã. O restaurante DUCA GOUMERT, promoverá jantar romântico, 
com buffet finíssimo  e variado com bebidas, inclusive com show de SÉRGIO 
& RODRIGO e outras atrações. Joãozinho e Adriana Lopes Prates, bem como 
sua filha Fernanda, organizando tudo com muito carinho. O horário vai ser 
das 18h às 22h. As reservas de mesas já estão sendo feitas...

a faDiga do home office promete durar mais tempo do que o imagina-
do. Com a escalada da pandemia e a vacinação lenta, a data para o retorno 
aos escritórios fica cada vez mais indefinida, e gestores de recursos humanos 
de grandes empresas mantêm a postura de voltar apenas quando o cenário 
estiver mais confortável.

anvisa DÁ sinal verde para testes da Butanvac: sem contar com uma 
vacina contra a Covid-19 produzida totalmente em território nacional, o Bra-
sil deu ontem um passo importante para obter a independência na produ-
ção de imunizantes contra o novo coronavírus.

esta CPi que está acontecendo é mesmo uma palhaçada que só acon-
tece no Brasil e foi motivo para o reaparecimento de CORRUPTOS E SENA-
DORES sem nenhum conhecimento nas ciências médicas e querem discutir 
com grandes nomes do setor. Uma aberração com certeza. Como os inter-
nautas estão dizendo nas redes sócias “LADRÕES JULGANDO OS INOCEN-
TES”. Só mesmo aqui no Brasil...

a Câmara DePutaDos instalou nesta quarta-feira a comissão especial 
para analisar a proposta de emenda à Constituição da reforma administrati-
va, a PEC 32/20. O deputado Fernando Monteiro (PP-PE) foi eleito presiden-
te do colegiado e o deputado Arthur Oliveira Maia (DEM-BA) foi indicado 
relator da matéria.

serÁ se no segundo semestre teremos mais flexibilidade no setor de re-
cepções de pelo menos 100 convidados? Se a vacinação avançar quem sabe...

luz DisPara e consumidor paga mais para o país evitar apagões. Go-
verno e especialistas descartam racionamento de energia com medidas para 
garantir abastecimento, como maior geração das usinas termelétricas e a 
importação do insumo.

inflação avança sem dó nem piedade, e atinge 0,83% em maio e supe-
ra 8% em 12 meses. Alta foi a maior para o mês desde 1996. O IPCA fica mais 
distante do teto da meta para o ano, de 5,25%. 

lago Do interlagos

A construção deste lago pelo dinâmico e inesquecível prefeito, TO-
NINHO REBELLO, marcou como uma das maiores obras já realizadas 
na cidade. Infelizmente, ele queria na época CONSTRUIR O LAGO SUL, 
atrás do, hoje, Montes Claros Shopping Center, mas não houve verba 
na época. O deputado estadual, TADEU MARTINS LEITE, tentou e con-
seguiu verbas para a restauração do LAGO INTERLAGOS que foi literal-
mente invadido pelas tapuias. Ainda bem que acaba de ser liberado R$ 
1,5 milhão para iniciar as obras. Aquele lago é a PAMPULHA DE MOC, 
faltando somente a sonhada CAPELA, projetada por  Oscar Niemeyer, 
cujo projeto continua engavetado aqui em Moc.

sinCeriDaDe

Há pouco tempo, num momento especialmente cômico, uma apre-
sentadora de TV se distraiu e acabou dizendo no ar, num surto de sin-
ceridade, que ‘infelizmente’ tinha uma ‘boa notícia’ para dar. É isso: 
notícia boa é motivo para deixar muita gente infeliz. Só ajuda o outro 
lado, e isso é muito ruim. Tem gente que escorrega no ar... Só mesmo 
nesse nosso imenso Brasil.

vamos sonhar

Nesta época tão difícil que estamos vivendo, temos que esquecer as 
dificuldades e TER MUITA FÉ, que dias melhores virão. Eu por exemplo, 
sou SONHADOR desde menino e conseguir vencer muitas barreiras e 
realizar a maioria dos meus sonhos. Mas é claro que muitos outros não, 
mas a vida é mesmo assim. E vamos continuar sonhando com coisas 
boas, viagens maravilhosas, fazendo planos e correndo atrás. Deus não 
se esquece de seus filhos e SONHAR FAZ BEM, pelo menos para esque-
cer as coisas ruins. E VAMOS CUIDAR DA SAÚDE, pois a VIDA é bela e o 
importante é mesmo se cuidar.

Prorrogação

Marco Aurélio, Alexandre de Moraes e Edson Fachin entendem que 
o Estado deve, sim, ser responsabilizado civilmente em relação a profis-
sional da imprensa ferido, em situação de tumulto, durante cobertura 
jornalística. O debate começou a ser julgado na quarta-feira, mas foi 
suspenso por pedido de vista de Nunes Marques, que se comprometeu 
a trazer o voto-vista para a sessão de ontem.

retomaDa Do jogo

O CNJ estabeleceu medidas para a retomada dos serviços presenciais 
no Judiciário em observância às ações para prevenção de contágio pela 
Covid-19. O conselho alterou a resolução 322 e fixou que os tribunais 
só devem suspender os prazos processuais em caso de extrema neces-
sidade e impossibilidade absoluta de locomoção nas regiões em que 
operam.

Porteira feChaDa

A ministra Rosa Weber, do Supremo Tribunal Federal, autorizou o 
governador do Amazonas, Wilson Lima (PSC), a não comparecer na CPI 
da Covid no Senado Federal. Caso decida prestar depoimento, ele po-
derá ficar em silêncio diante das perguntas que não quiser responder. 
A tendência deve ser seguida por todos os demais governadores, com 
o aval do STF.

VAP & VIP

JÁ CoMECEI a distribuir os CoBErTorEs E mANTAs da tradicio-
nal, CAmpANHA do Frio. Na próxima quinta-feira, estarei saindo 
com o Caminhão Baú para distribuir nos bairros distantes, com os 
devidos cuidados para não acumular multidões. Quero agradecer do 
fundo do meu coração aos amigos que enviaram e estão enviando 
as mantas para minha residência. Vamos todos cobrir um irmão no 
inverno que se aproxima. 

HoJE É DIA DE ABRAçAR minha querida amiga, TErEZiNHA BE-
ZErrA BUENo, pelo seu aniversário.

oUTRo ANIVERSARIANTE de hoje e super querido por todos é, 
pAUlo HENriQUE soUTo, aí recebendo o carinho da sua sobrinha, 
Cibele souto loyola.

ENCoNTRo DE GRANDES RoTARIANoS: said e Cida Campos que 
é outra aniversariante desta sexta-feira, olímpia e Wanderlino Ar-
ruda.  


